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Parmi les joueurs qui sortent du
lot, après trois regroupements

cet été, le milieu de terrain Moha-
med Benchaira. Ce dernier est en
train de réaliser un grand travail et
promet d’être prêt d’ici au 28 no-
vembre prochain, date de la pre-
mière journée du championnat
2020/2021. Pour sa deuxième sai-
son à la JSK, Benchaira a de
grandes ambitions et souhaite vrai-
ment remporter un titre la saison
prochaine. Il est comme tous les
autres joueurs content de partici-
per pour une seconde fois à une
compétition africaine, le Coupe de
la CAF plus précisément. De l’avis
de tous ceux qui ont suivi le travail
des Canaris depuis le début de la
préparation, Benchaira est sur sa
lancée et son entraîneur Zelfani est

très satisfait de lui. S’agissant de
l’équipe type, même s’il est encore
trop tôt d’en parler, comme l’a ex-
pliqué le coach Zelfani qui profi-
tera justement des matchs amicaux
pour arrêter l’ossature, tout porte à
croire que Benchaira sera retenu. 
Il est sur une courbe
ascendante sur le plan
physique

Après l’arrêt de la compétition le
mois de mars dernier, Benchaïra,
comme tous les autres joueurs, a
travaillé individuellement.
Conscient des enjeux qui l’atten-
daient une fois la reprise annoncée,
le joueur n’a pas perdu son temps.
Pendant le confinement, il a appli-
qué à la lettre les directives et au-
tres consignes du staff technique.
A son retour pour entamer la pré-
paration avec le groupe, Benchaïra

est arrivé déjà avec de belles dispo-
sitions, ce qui lui a permis de pren-
dre une bonne avance. Selon un
membre du staff technique, Moha-
med est sur une courbe ascendante
et d’ici au mois de novembre pro-
chain, il aura atteint le top de sa
forme.  

La concurrence s’enflamme
au milieu 

Le staff technique de la JSK a le
temps pour arrêter sa composition
pour le nouvel exercice. Le coach
Zelfani profitera justement de ces
matchs amicaux programmés à
Alger et bien entendu le prochain
tournoi prévu le début du mois de
novembre prochain pour avoir une
meilleure idée sur tous ses pou-
lains. Concernant le compartiment
du milieu de terrain, il y a lieu de
dire qu’une concurrence assez âpre
s’annonce déjà. Ils sont nombreux
les éléments qui se disputeront une
place dans le onze kabyle. Les Ou-
kaci, Raïah, Darradji et les autres
redoublent les efforts et ne compte
pas baisser les bras pour bénéficier
de la confiance de leur entraîneur
apparemment satisfait des signes
affichés jusque-là.

Benchaïra est aussi efficace
devant le but

Benchaïra n’est pas uniquement
utile au milieu de terrain, mais il
apporté également une contribu-
tion non négligeable au comparti-
ment offensif. Sa lucidité et sa
bonne lecture du jeu lui permets
d’être d’un apport considérable en
attaque. D’ailleurs, pour ceux qui
ne le savent pas encore, Benchaïra
est aussi efficace devant le but.
D’ailleurs, il a été auteur d’un but
lors du dernier match amical dis-
puté face à l’O Médéa et même hier
aussi face à l’US Biskra, il a inscrit
le premier but de la rencontre. 

Il a prôné la stabilité et ne
revoit pas à la baisse ses
objectifs 

Comme plusieurs joueurs ka-
byles qui ont été courtisés cet été
par des clubs locaux et même de
l’étranger, le milieu de terrain Ben-
chaïra a lui aussi été convoité. Le
joueur a reçu de nombreuses offres
mais il a prôné la stabilité. Les
membres de la direction ont mis le
nom du joueur sur la liste des in-
transférable et ce n’est qu’une lo-
gique respectée lorsqu’on sait que
Benchaïra a le capital expérience
qu’il fera valoir lors de la prochaine
participation à la Coupe de la CAF. 

L. A
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Les Kabyles ont toujours une
bonne semaine pour renfor-
cer leur effectif par un ou

deux éléments nouveaux en fonc-
tion bien évidemment des besoins
qui seraient exprimés lors de ce 4e
stage qui a débuté depuis hier à
Alger. Certes, et se fiant aux décla-
rations de l’entraîneur en chef
Yamen Zelfani, le dossier du recru-
tement serait bouclé mais il a tou-
tefois indiqué que dans le cas où des
pistes intéressantes s’avèrent possi-
bles, la JSK ne dira pas non. D’après
des indiscrétions, les dirigeants ka-
byles seraient en contact avec un at-
taquant local. Les négociations sont
gardées dans la discrétion car, sem-
ble-t-il, l’attaquant ciblé n’a toujours
pas régularisé sa situation avec son
ex club. On a appris que le joueur
en question attendrait le verdict de
la CRL pour finaliser avec la forma-
tion du Djurdjura. 

Le staff l’a supervisé et
aurait donné son OK 

Le renforcement du comparti-
ment offensif par un attaquant de
métier demeure la priorité des diri-
geants. A une semaine de la clôture
du marché, les Kabyles veulent
frapper un bon coup. Selon les in-
formations en notre possession, le
staff technique a eu l’occasion de su-
perviser dernièrement l’attaquant
en question et l’entraîneur Zelfani

personnellement aurait donné son
OK pour son recrutement. Pour
l’instant, aucune voix officielle ne
s’est exprimée à ce sujet mais des
sources généralement bien infor-
mées ont révélé qu’il s’agit d’un
joueur qui répond au profil et qui
est en mesure de répondre aux exi-
gences du staff technique pour le
prochain exercice. 

Mellal et Zelfani feront le
point après le match contre
le PAC

Toujours concernant le dossier
du recrutement estival, on a appris
d’une source sûre que le staff tech-
nique préfère temporiser encore
quelques jours pour arrêter défini-
tivement ses besoins. Pour l’instant,
Zelfani semble largement satisfait
de ce qu’il a sous la main, mais il ne
cache pas son souhait de renforcer
davantage si bien sûr il tombera sur
des éléments répondant parfaite-
ment à ce qu’il cherche pour son
équipe et correspondant aussi au
système de jeu qu’il compte mettre
en place. Ce samedi après-midi, la
JSK jouera son cinquième match
amical contre le PAC et à l’issue de
cette rencontre, Zelfani et Mellal
ont prévu de faire le point. En tout
cas, dans moins d’une semaine, la
direction kabyle aura bouclé ce dos-
sier.

R. A.

IL RÉALISE UNE BONNE PRÉPARATION ESTIVALE…

BENCHAIRA VERROUILLE
SA PLACE

UN ATTAQUANT EST 
ATTENDU À TIZI DANS LES
PROCHAINES HEURES 

ZELFANI PRÉVOIT DE SE DÉPLACER
À LA DTN APRÈS LE 4E STAGE 
ll La qualification de l’entraîneur Yamen Zelfani n’est toujours pas ré-

glée. Son dossier déposé à la direction technique nationale n’a tou-
jours pas été approuvé et sa licence non attribuée, faute de diplôme CAF
(A). La direction kabyle ne semble pas perturbée à un peu plus d’un mois
de l’entame de la nouvelle saison et compte faire le maximum pour résou-
dre ce problème. D’après nos informations, l’entraîneur en chef Zelfani a
prévu de se déplacer personnellement au siège de la DTN juste après ce
quatrième stage pour savoir s’il pourra vraiment être qualifié. La direction
de la JSK fait valoir la situation exceptionnelle que vit le monde entier pour
cause de  la pandémie, Covid-19 pour bénéficier d’une dérogation. 

BOULAHIA ATTENDU AU PAYS DANS
LES PROCHAINES HEURES
ll Le jeune milieu de terrain kabyle Boulahia peine à trouver un vol

à destination d’Alger. Il se trouve toujours bloqué à l’étranger et n’a
malheureusement pas encore entamé sa préparation estivale avec ses co-
équipiers. Cette situation exceptionnelle, risque sérieusement d’influer sur
le joueur qui ne sera pas prêt pour le début du championnat. Selon une
source fiable, la direction a accompli toutes les démarches nécessaires mais
jusqu’à aujourd’hui, les joueurs bloqués à l’étranger n’ont pas pu rentrer
pour cause de fermeture de l’espace aérien. En fin d’après midi d’hier, une
source proche de la direction nous a confié que Boulahia devrait rentrer
dans les prochaines heures, dans le cadre d’une opération de rapatriement
de nos ressortissants bloqués à l’étranger. A noter qu’à son retour au pays,
Boulahia doit passer une semaine de confinement, et en d’autres termes, il
ratera aussi l’intégralité de ce 4e stage.

Des opérations d’urgence pour l’homologation
du 1er-Novembre 

La commission d’homologation des stades relevant de la LFP s’est
déplacée il y a quelques jours, au stade du 1er-Novembre pour s’en-
quérir de l’état de l’enceinte sportive et préparer son homologation
pour le nouvel exercice 2020/2021. Globalement, le stade sera prêt
pour abriter les matchs de compétition mais il n’en demeure pas
moins que quelques réserves ont été formulées. Des réserves qui
ne sont d’ailleurs pas suspensives, a tenu  indiquer la direction du
club, dans un communiqué officiel publié sur le site du club. Ce-
pendant, il est utile de dire que, depuis quelques jours, les respon-
sables au niveau local ont pris le dossier en main et ont engagé
quelques opérations pour améliorer les conditions au sein du stade
du 1er-Novembre pour qu’il soit fin prêt d’ici au début du prochain
exercice. A noter qu’une autre commission, celle chargée des com-
pétitions internationales auprès de la FAF, est attendue bientôt à
Tizi pour préparer le dossier d’homologation du 1er-Novembre
pour la prochaine sortie du club kabyle sur la scène continentale. 

L. A

Belaïli attend 
toujours le verdict 

de la CRL
L’ancien arrière droit, Amir Be-

laïli, attend toujours un verdict de la
CRL concernant son recours déposé

il y a un peu plus de deux mois.
N’ayant pas été reconduit pour le

nouvel exercice, le joueur a déposé
un recours auprès de la Chambre de
résolution des litiges pour réclamer
ses salaires. La direction du club l’a

plusieurs fois invité à négocier les
salaires des mois de confinement et
trouver une solution concernant sa

régularisation. A noter que le joueur
a signé dernièrement un nouveau

contrat avec l’AS Aïn M’lila.



C’est hier après-
midi que les
Canaris ont

livré leur quatrième ren-
contre amicale durant
cette préparation estivale.
Après la Sûreté nationale,
le NC Magra et l’Olym-
pique de Médéa, c’est au
tour de l’US Biskra d’af-
fronter les Jaune et Vert.
Une partie qui s’est tenue
à Souidania (Alger). Les
Jaune et Vert, qui se se
sentait frais physique-
ment par rapport à leur
adversaire du jour, se sont
imposés, par la plus petite
des marges, un but à zéro.
Une victoire bonne pour
le moral, qui a en effet,
permis à l’entraîneur en
chef, Yamen Zelfani, de
tester d’autres variantes
tactiques et donner la
chance à plusieurs
joueurs. Son objectif, c’est
de dégager l’équipe type
d’ici la fin de préparation.
Une course contre la montre notamment avec
l’absence de plusieurs joueurs, à l’image de Juma,
Al Tubal et Boulahia. 

Une première mi-temps engagée 
Pour la première mi-temps, les deux entraî-

neurs ont aligné leur équipe type ou presque. Du
côté de la JSK, l’entraîneur en chef a débuté la par-
tie avec un onze composé essentiellement des
joueurs titulaires, à l’image de Benbot, Souyad,
Benchaïra, Ben Sayah et Hamroune. Et ce sont les
Kabyles qui menaient la danse puisqu’ils ont en-
tamé la partie à cent à l’heure. Ils ont créé plu-
sieurs occasions mais les joueurs confondaient
souvent entre vitesse et précipitation. 

L’USB en perte de rythme 
Si la JSK pressait dès le début de la partie, ce

n’est pas le cas de l’US Biskra qui avait du mal à
débuter la rencontre. Sans compétition depuis
plusieurs mois, les coéquipiers de Yadroudj
avaient vraiment galéré puisqu’ils étaient en perte
de vitesse. Ce qui a permis aux Canaris de bien
imposer leur jeu et de se montrer plus dangereux. 
Hamroune trouve le poteau

Quelques minutes après le début de la rencon-
tre, la JSK était à deux doigts d’ouvrir le score. En
effet, une frappe limpide de Hamroune s’est écra-
sée sur le poteau gauche du gardien Aloui. Deux
minutes plus tard, profitant d’un joli centre d’Aït
Abdeslam, encore Hamroune, plus haut que tout
le monde, rate lamentablement l’ouverture du
score. 

Souyad rate l’ouverture du score 
Cinq minutes après la double tentative de Ham-

roune, c’est le défenseur central, Souyad, qui pro-

fite d’un corner bien botté, saute plus
haut que tout le monde manque bi-
zarrement le cadre. Au fil des mi-
nutes, les joueurs de la JSK gagnent en
confiance et continuent à imposer
leur jeu. 

Une frappe limpide de
Benchaïra au fond des filets

La JSK, en pleine confiance, conti-
nuait de presser dans l’espoir de faire
la différence. Et avant la mi-temps, ils
ont été bien récompensés par un très
joli but signé Benchaïra. Une jolie
frappe qui n’a laissé aucune chance au
gardien de Biskra. Pour rappel, c’est le
deuxième but de Benchaïra en quatre
matchs.

Une seconde période très
timide 

En seconde période, au moment où
tout le monde attendait un meilleur
visage de la JSK, notamment après
l’ouverture du score, ce sont les
joueurs de Biskra qui se sont bien ré-
veillés. Ils ont, en effet, dominé prati-
quement toute la seconde période où
plusieurs occasions ont été créées. Le
mérite du résultat revient à la défense

Kabyle qui a bien tenu le coup. De son côté, mis à
part une seule occasion ratée par Kaddour Chérif,
la JSK était très timide. 
L’attaque peine à se débloquer 

A quelques jours du début de la compétition, le
compartiment offensif de la JSK ne rassure pas. Il
est vrai que quelques occasions ont été créées mais
c’est insuffisant. L’entraîneur sera certainement en-
chanté par l’arrivée d’Al Tubal, Juma et Boulahia.
L’attaque devrait être plus efficace avec eux. 

Saïd D.
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Equipe alignée : Benbot, Souyad, Had-
douche (Tizi Bouali), Benchérifa, Aït Abdes-
lam, Benchaïra (Loucif), Raïah, Oukaci
(Benabdi), Derradji (Fellahi (Nezla), Bensayah
(El Orfi), Hamroune (Kaddour Chérif)

JSK 1 - USB 0

DES KABYLES AUX DEUX VISAGES !
HADDOUCHE SE
DISTINGUE 

A quelques semaines du
début officiel de la nouvelle sai-
son, la JSK est l’équipe la plus
en forme puisqu’elle est la pre-
mière à avoir repris les entraî-
nements. Avec quatre stages
programmés, les Canaris de-
vraient être prêts pour la nou-
velle saison. L’entraîneur en
chef, Yamen Zelfani, est en
train d’essayer plusieurs tac-
tiques selon les joueurs alignés.
Et le moins que l’on puisse dire,
certains éléments retrouvent
déjà leurs sensations. Et celui
qui ne cesse de monter en puis-
sance n’est autre que le nouveau
défenseur, Haddouche. Recruté
en provenance de Dar El
Beida, le jeune axial, qui allait
être libéré, est finalement l’un
des meilleurs joueurs sur le ter-
rain. Très discipliné tactique-
ment, il forme un duo
remarquable avec Souyad. Il a
stoppé pratiquement toutes les
attaques de l’US Biskra. Cela
devrait rassurer énormément le
coach Zelfani qui pourrait
compter sur lui en début de
saison.

Revoilà Tizi Bouali !
N’ayant pas été aligné lors

des trois premiers matchs ami-
caux, le défenseur Billel Tizi
Bouali a enregistré son grand
retour à la compétition, hier
soir. L’axial, victime d’une grave
blessure au ligament croisé et
après plusieurs mois de réédu-
cation et de renforcement, il a
été autorisé à rechausser ses
crampons. Il a été aligné en fin
de match à la place de Had-
douche. Quelques minutes très
importantes pour lui puisqu’il
souhaite retrouver sa forme
optimale d’ici au début du
championnat. 

S. D. 

Première apparition de Kaddour Chérif 

llAprès avoir appliqué à la lettre le programme qui lui
a été concocté par le préparateur physique, l’attaquant

Kaddour Chérif, qui a été préservé lors des trois premières
rencontres amicales, a été aligné hier à la place de Ham-
roune. Même s’il a essayé de prouver ses qualités, il est diffi-
cile de le juger. Il aura besoin de quelques minutes de jeu,
avant de confirmer ses qualités. 
Benbot, Souyad, Raïah, Ait Abdeslam et
Bencherifa ont joué tout le match

llCinq joueurs de la JSK ont joué toute la rencontre. Il
s’agit de Benbot, Souyad, Raïah, Aït Abdeslam et Ben-

cherifa. Ces derniers, qui ont eu un rendement acceptable,
seront certainement  relégués sur le banc, après-demain,
contre le PAC.
Bencherifa reconduit  

llAlors qu’il a été mis sur la liste des libérés, l’arrière-
gauche Walid Bencherifa enchaîne les titularisations. Il

a été même préféré à Chikhi qui n’a pas joué lors des deux
derniers matchs amicaux. Apparemment, le coach Zelfani
essaye de donner leur chance à tous les joueurs avant de
trancher sur celui qui sera titularisé en championnat. 
Saïfi a suivi la partie 

llL’ancien international Rafik  Saïfi était présent, hier,
à Souidania. L’ancien joueur du Mouloudia a suivi l’in-

tégralité de la partie avant de rentrer chez lui. 
Chibane, Hammar, Renaï et Yadroudj retrouvent
la JSK 

llQuatre anciens joueurs de la JSK évoluent depuis
cette saison à l’US Biskra.  Il s’agit de Chibane, Ham-

mar, Renaï et Yadroudj. Les quatre joueurs ont été alignés
par le coach Haddou Moulay et ont été crédités d’une belle
prestation. 
Zelfani a aligné 17 joueurs

llL’entraîneur en chef de la JSK, Yamen Zelfani, a ali-
gné 17 joueurs pour ce quatrième match contre Biskra.

Il a, en effet, souhaité donner leur chance à un maximum
de joueurs. Par ailleurs, les éléments qui n’ont pas été ali-
gnés auront leur chance, ce samedi, contre le PAC.

Mebarki, Chikhi, Bounoua,
Mékidèche, Aguieb, Daïbèche et
Boussekine n’ont pas joué 

llPar ailleurs, sept joueurs n’ont pas
été alignés, hier, contre l’US Biskra.

Il s’agit de Mebarki, Chikhi, Bounoua,
Mékidèche, Aguieb, Daïbèche et Bousse-
kine. L’entraîneur aurait pris la décision
de les préparer pour la prochaine joute
amicale. 
Des tests physiques pour les
remplaçants à la fin de la
rencontre 

llA la fin de la rencontre, plusieurs
joueurs ont été soumis à un travail

physique sous la houlette du préparateur
Syphax. Il s’agit, en effet, des joueurs
remplaçants lesquels ont travaillé dure-
ment durant quelques minutes. Les titu-
laires, eux, sont rentrés directement. 
Hamroune a joué en pointe 

llEn l’absence d’un véritable chas-
seur de buts puisque Juma n’est tou-

jours pas rentré, l’entraîneur kabyle,
depuis quelques semaines, a décidé d’ap-
porter quelques changements notam-
ment dans l’emplacement des joueurs. Il
a, en effet, décidé de changer de poste à
Rezki Hamroune. Alors qu’il est aligné
souvent à droite ou à gauche, l’ancien
joueur de Dijon a été reconverti en un
véritable numéro 9. Un nouveau poste
qui lui convient énormément puisqu’il se
sent déjà à l’aise. Il a pesé très lourd sur
la défense de l’US Biskra et il aurait pu
inscrire au moins un but. Une solution
de plus pour le technicien tunisien qui
devrait d’ici quelques jours dégager
l’équipe type. 



Le latéral gauche Belga-
cem Brahimi est plus que

jamais concentré à
quelques encablures du
coup d’envoi de la nou-

velle saison. L’enfant de
Boussaâda est décidé à

faire mieux que la saison
précédente. 

Vous venez d’entamer ce stage à
Ain Benian. Comment se dé-
roule ce troisième regroupe-

ment ? 
Dans de très bonnes conditions.
Tout est mis à notre disposition

pour faire de l’excellent boulot. Il
n’y a rien à dire. Et puis, on est
chez-nous à Ain Benian. C’est

notre deuxième domicile. Nous
avons nos repères et cela est très

important surtout lorsqu’on
aborde une période charnière. 

Le coach Neghiz avait affirmé
que ce stage avait une impor-

tance cruciale car il intervient
avant le début de la compéti-

tion ?
Absolument. Il intervient à un

moment charnière. Nous avons
travaillé le physique durant le pre-
mier regroupement puis le second

à Mostaganem. Maintenant, c’est le
technico-tactique qui prime. On

joue plus avec le ballon. C’est une
autre étape de notre préparation.

Vous avez été rassuré dernière-
ment par la direction du club

sur vos arriérés. Un mot sur ce
sujet ?

Personnellement, je sais que la
direction tiendra ses engagements.
Je n’ai aucune crainte de ce côté-là.

On a été rassurés par nos diri-
geants et maintenant, chacun est
concentré à 200% sur son travail.

On fera tout pour que ce troisième
stage soit une totale réussite. 

Lors de la saison précédente,
vous avez été l’un des joueurs

les plus utilisés. Ce sera très dif-
ficile lors du prochain exercice

de faire mieux en termes de vo-
lume de jeu ?

C’est vrai que la saison dernière,
j’avais surpris tout le monde avec

les 13 titularisations plus un but de
toute beauté face au Mouloudia

d’Oran à Zabana. Mais je suis
confiant. Je sais que je peux faire

mieux pour la simple raison qu’on
aura un calendrier très chargé. On

aura probablement plus de 60
matches au menu dans un laps de
temps assez court. Alors, chacun

de nous aura un temps de jeu
conséquent. Il faut seulement ré-
pondre présent lorsque le coach
fait appel à vos services. C’est ce

que je tâcherai de faire. 

Vous aurez une très forte pres-

sion avec le centenaire et cette
obligation de remporter au

moins un trophée ?
Vous pensez qu’on n’est pas

conscient de tout cela ? On sait ce
qui nous attend et ce qu’on doit faire
pour atteindre nos objectifs. On sait
qu’on ne peut célébrer un centenaire
en terminant une saison bredouille

sans rien à se mettre sous la dent
On a discuté entre nous et on s’est
jurés de tout faire pour répondre
aux attentes de nos supporters. Il
faut aussi savoir que c’est un hon-

neur pour nous les joueurs de vivre
des moments historiques. Et bien

évidemment, on fera tout notre
possible pour se montrer à la hau-

teur d’un tel événement.  

Que ce soit le staff technique, la
direction et vos camarades, tout
le monde parle de l’état d’esprit
qui règne au sein du groupe…   
Sincèrement, il y a un état d’es-

prit. Nous sommes soudés comme
une seule famille. C’est très impor-

tant lorsqu’on aborde une saison
chargée avec plusieurs compéti-

tions en ligne de mire. Le fait
d’avoir un groupe soudé permet de
relever les défis et de surpasser les
tempêtes et les moments difficiles

car on sait que lors d’une saison, il
y a des hauts et des bas. 

Que pouvez-vous dire aux sup-

porters qui sont impatients de
vivre une année historique ?

Je ne vous apprends rien en vous
disant qu’on a un public en or. Je

sais que nos supporters vont sou-
tenir leur équipe jusqu’au bout. Il
faut seulement rester soudé der-

rière l’équipe même dans les mo-
ments difficiles. Avec notre public,

cela nous offre un supplément
d’âme même si ce sera très difficile

de jouer à huis clos sans les sup-
porters.   

Entretien réalisé par T. Che 
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Comme la reprise du cham-
pionnat approche, Nabil Ne-
ghiz veut mettre à bon escient

ce dernier stage de préparation avant
de plonger dans la compétition.
Aussi, le staff technique décide de
maintenir le cap avec toujours deux
sessions quotidiennement. Une pre-
mière séance le matin et une seconde
à 17 h rythme le quotidien des
joueurs qui sont mis à rude épreuve.
Pas question pour l’ex-sélectionneur
de baisser le rythme alors qu’il reste
encore quatre semaines, avant d’en-
tamer le nouvel exercice. 

Le jeu en bloc et le jeu long à
l’ordre du jour 

Durant la séance matinale, les
joueurs ont pu travailler le jeu en
bloc car tout le monde doit coulisser
d’un seul tenant en réduisant au
maximum les espaces entre les
lignes. Par la suite, le jeu long était
mis en évidence avec les longues
transversales dans le jeu de la dé-
fense. C’est le mode d’emploi face aux
équipes ultra défensives qui vien-
dront se recroqueviller au stade
olympique.    

Des oppositions avec des
vainqueurs étaient au menu 

Et pour mettre en place son
schéma de jeu, Nabil Neghiz n’hésite
pas à programmer des oppositions
avec des vainqueurs. C’est d’ailleurs
dans une ambiance bon enfant que le
groupe s’est donné la réplique sous
l’œil très attentif du coach Neghiz.

Les gardiens de buts ont été mis au
service de l’équipe alors qu’habituel-
lement, Salhi, Chaâl et Boutaga s’en-
traînent sous la coupe de Lyès
Benhaha. Les vainqueurs ont profité
à chaque fois pour taquiner les vain-
cus qui revenaient à chaque fois à la
charge avec l’idée de se refaire une
santé.

Après la blessure de Sailaâ, 
le coach exige de mesurer 
les interventions 

Face à cette forte concurrence et
cette envie de se distinguer, parfois,
les joueurs font preuve d’un excès
d’engagement qui risque de provo-
quer des blessures, comme cela a été
le cas pour Abdelhak Sailaâ lors du
stage précédent à Mostaganem. Nabil

Neghiz n’hésite pas à demander à ses
joueurs de mesurer leurs interven-
tions en restant so loin de tout
excès. Ce sera à ce prix qu’on pourra
éviter des blessures bêtes qui nuisent
à l’équipe au moment d’attaquer la
nouvelle saison. Neghiz voudrait
avoir tout le monde sous sa coupe
lorsqu’il attaquera la Ligue des cham-
pions.  

L’accent mis sur les
débordements 

Sachant que dans le football mo-
derne, le jeu sur la largeur du terrain
a une importance vitale lorsqu’on
veut disloquer un bloc bas ou même
médium. C’est pour cela que le coach
Neghiz a mis l’accent sur les débor-
dements en utilisant la rapidité de ses
joueurs de couloir. Au stade du 5-
Juillet, c’est une arme fatale pour for-
cer la décision. L’enfant de Jijel est
intervenu à plusieurs reprises pour
demander à ses capés de souvent
jouer en première intention et de ne
pas laisser le temps aux défenseurs de
s’organiser.     

Travail spécifique pour 
Sailaâ et Saâdou 

Souffrant de la cheville, Abdelhak
Sailaâ a suivi les soins, avant d’abor-
der un travail de renforcement mus-
culaire à la salle de gym. Même
programme pour Nabil Saâdou qui
évolue progressivement. Les deux
joueurs ont bossé sous la houlette
d’un des membres du staff médical.

T. Che 

LE STAFF TECHNIQUE MAINTIENT
LE CAP AVEC DEUX SÉANCES PAR JOUR 

Inconcevable de
fêter le centenaire
sans offrir un titre
aux Chnaoua» 
Le MCA disputera
demain un match
test face à l’EN 
des U-20 

Pour faire une évalua-
tion de l’état de forme ac-
tuel de ses troupes, Nabil
Neghiz avait programmé
initialement pour cet
après-midi un match test
face à la réserve du club.
Un rendez-vous dont le
coup d’envoi devait être
donné à 16 h au centre
hôtelier d’Ain Benian.
Mais changement de pro-
grammation puisque les
Vert et Rouge affronte-
ront demain vendredi la
sélection nationale des
U-20 qui est en stage au
CTN de Sid Moussa. La
rencontre sera retrans-
mise en live par la cellule
de communication du
club afin de permettre
aux Chnaoua de suivre le
déroulement des événe-
ments. 

Le coach revoit 
sa copie 

Alors qu’on avait dé-
cidé de programmer un
match test aujourd’hui
face à la réserve du club,
le fait de chambouler le
planning incite Neghiz à
revoir sa copie. Djabou
et les siens s’entraineront
deux fois aujourd’hui
avec une séance matinale
et une autre en fin
d’après- midi.    

T. Che 

BRAHIMI : «AVEC LE CALENDRIER DÉMENTIEL,
JE FERAI MIEUX QUE LA SAISON DERNIÈRE» 
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LE DOYEN ORGANISE LA 1re ÉDITION
DU TOURNOI SMAIL KHABATOU  

Après le jeune Zakaria Abdellaoui qui a rejeté toute
option de prêt, c’est Ahmed Boutaga qui vient de
recevoir des propositions de l’ASO, l’USMH et

l’ABS. La direction algéroise par le biais de Bourayou lui a
proposé de rejoindre l’une des trois formations pour une
saison sous forme d’un prêt, ce qui permettrait de qualifier
Abdelkader Salhi. Seulement, l’ex-Blidéen a refusé de
changer d’air alors qu’il est en pleine préparation pour le
prochain exercice. Rappelons que le contrat de Boutaga
s’achève en juin 2022 et donc veut aller au bout de ses en-
gagements.    
Toual attend un papier de la CRL pour
réintégrer l’équipe 

De son côté, Athmane Toual est bien décidé à
aller au bout de ses convictions. Le gardien de but
attend de recevoir le manifeste de la CRL qui vient
de lui donner gain de cause. Fort de cette déci-
sion, Toual entend reprendre les entraînements
avec l’équipe malgré le refus de la direction qui
l’avait mis à l’index avec la volonté de le libérer.   
Athmane fera tout pour éviter
l’abandon de poste 

Bien évidemment, Toual entend repren-
dre les entraînements avec ses parte-
naires. Le joueur ne veut surtout pas
qu’on l’accuse d’abandon de poste. On
sait que le club fera appel à un huis-
sier de justice pour constater le for-
fait. Le bras de fer risque de se
poursuivre entre Toual et la direc-
tion mouloudéenne.  
Le Doyen attend une
décision de la FAF
concernant Rooney 

Annulant la conférence de
presse, les dirigeants du Mou-
loudia ont reçu des garanties de
la FAF. Nous avons appris que
l’instance de football veut re-
considérer l’affaire Rooney. Les
pensionnaires d’El Achour at-
tendent donc du nouveau

dans ce dossier avec l’espoir qu’on annule enfin la licence
du joueur camerounais en laissant le soin à la FIFA de
trancher. Mais d’ici là, le Mouloudia pourra qualifier Al
Ghorbal avant la date butoir.  
Neghiz donne son aval pour garder Ouartani 

Après avoir échoué à faire venir Messala Merbah qui
vient de s’engager avec l’ESS, Nabil Neghiz décide finale-
ment de garder Mehdi Ouartani. Une option qui soulage
la direction mouloudéenne qui était démunie face au
Franco-Tunisien qui avait toujours exigé un retour au club.
Les pensionnaires d’El Achour n’auront pas besoin de ver-
ser de fortes indemnités au joueur qui avait eu gain de

cause auprès de la CRL. Les conjonctures du moment
font les affaires de Mehdi Ouartani surtout que Ne-
ghiz a besoin de muscler son milieu de terrain. 
Le président exige que Mehdi baisse
son salaire

Le président Almas n’est pas contre l’idée de re-
pêcher Ouartani à une seule condition. Le joueur

doit accepter de revoir ses rémunérations à la baisse.
Pour la direction, Mehdi doit accepter une diminution

de ses rémunérations comme condition sine qua
non pour poursuivre l’aventure avec le Doyen.  

Dahlal poursuivra l’aventure
Tandis qu’on a parlé d’un prêt de

Dahlal au CABBA, le joueur devrait
rester au club surtout qu’aucun diri-
geant ne lui a fait part d’une possi-
bilité de rejoindre le club bordji
sous forme d’un prêt.
Le MCA connaitra
aujourd’hui le nouveau
calendrier

Que ce soit joueurs, suppor-
ters, staff technique ou dirigeants,
on attend de connaître au-
jourd’hui le nouveau calendrier
du championnat national. On
croise les doigts pour que le
Mouloudia bénéficie d’un ta-
bleau avantageux.  

 T.Che 

La direction moulou-
déenne a trouvé une
manière de rendre

un vibrant hommage à
celui qui a marqué l’his-
toire du club et du foot-
ball national. Un tournoi
baptisé Smail Khabatou
verra le jour du 5 au 7 no-
vembre prochain au stade
Ahmed-Falek d’Hydra
avec des affiches qui se
joueront à huis clos loin
de la présence du public,
protocole sanitaire oblige.
Un tournoi auquel partici-
peront le Paradou, le
NAHD et la JSK. Une au-
baine pour Nabil Neghiz
qui pourra mettre son
plan de jeu à exécution
avec l’ambition de déga-
ger le onze qui débutera
le championnat le 28 no-
vembre prochain. Rappe-
lons que le Mouloudia
oeuvre pour que cet évé-
nement puisse avoir lieu
chaque année, avant le
coup d’envoi de la nou-
velle saison. Dans les pro-
chains jours, ce sera la
première édition qui rend
hommage à l’une des fi-
gures les plus embléma-
tiques du Mouloudia et du
sport algérien. Pour ceux
qui ont perdu la mémoire
et qui sont amnésiques,
Smail Khabatou a été l’un
des architectes du succès
de 1976 avec le Moulou-
dia en Ligue des cham-
pions. Il a été le premier
sélectionneur des Verts
avec une victoire histo-
rique face à l’Allemagne.
Une commémoration cou-

lait donc de source sur-
tout à quelques enca-
blures du centenaire.  

La JSK, le NAHD et le
Paradou conviés à
l’événement  

En plus du Mouloudia
d’Alger, d’autres écuries
de la Ligue Mobilis pren-
dront part à ce tournoi. Il
s’agit du NAHD, du Para-
dou et de la JSK. Des af-
fiches alléchantes seront
au programme avec l’es-
poir d’assister à un Clas-
sico entre le Mouloudia et
la JSK. Cela constituerait
une très bonne prépara-
tion avant d’aborder le
championnat vers la fin
du mois prochain.  

Les Chnaoua se
réjouissent de cette
initiative et regrettent
le huis clos 

Les fans du Mouloudia
voudraient bien suivre
avec minutie la prépara-
tion de leur équipe. Habi-
tuellement, les fans
suivent les matches ami-
caux pour se faire une
idée sur leur équipe avant
le coup d’envoi du cham-
pionnat. Ce ne sera pas le
cas cette fois ci puisque
les fans du Mouloudia se-
ront privés du tournoi
d’Hydra qui se jouera à
huis clos. Une décision
qui attriste les Chnaoua
qui voudraient assister à
un tournoi très relevé qui
commémore de surcroît la
mémoire du regrette
Smail Khabatou qui a

marqué l’histoire du Mou-
loudia. Les fans se ré-
jouissent de cette louable
initiative qui rend hom-
mage à ceux qui ont forgé
l’histoire du club. 

Bencheikh : «Aâmi
Smail était un grand
monsieur dont on n’a
pas su utiliser les
compétences» 

Ali Bencheikh, l’an-
cienne gloire du club, ne
cache jamais son émotion
lorsqu’il parle de Cheikh
Smail Khabatou. Alilou,
qui a œuvré longtemps
sous la coupe du grand
maître de la balle ronde,
avait déclaré : «Aâmi
Smail Allah Yarahmou,
c’était une personnalité.
C’était un grand monsieur
avec un grand H. C’était
un homme très compé-
tent qui avait eu la recon-
naissance des techniciens
français et étrangers.
Lorsqu’il était le coach du
MCA et lorsqu’on se dé-
plaçait en Afrique via
Paris ou Rome, les entraî-
neurs l’attendaient pour
prendre conseil à l’instar
de Herrera. Je me rap-
pelle aussi le grand
coach, Kovacs qui était
rentré aux vestiaires rien
que pour saluer Aâmi
Smail. Mais ce qui me
chagrine le plus, c’est que
nos décideurs n’ont pas
su profiter des compé-
tences de ce grand mon-
sieur Allah yerrahmou.»

T. Che

BOUTAGA REFUSE L’ASO, L’USMH
OU L’ABS SOUS FORME DE PRÊT 

Après avoir reporté la signature de son
contrat alors que le joueur avait tout
conclu vendredi dernier avec la direction
algéroise, Billel Bensaha avait dû faire une
virée en Tunisie pour régler des problèmes
de paperasses. De retour hier au pays,
nous avons appris que Bensaha a rendez-
vous aujourd’hui avec le président, Nacer
Almas, pour signer son contrat. L’atta-
quant doit s’engager pour une saison sous
forme de prêt. Une transaction devenue
possible grâce aux 80 000 euros déboursés

par le Mouloudia pour répondre aux exi-
gences financières de l’Espérance de Tunis.   

Billel intégrera rapidement 
le groupe à Aïn Benian 

Juste après la signature du contrat, plus
de temps à perdre pour Bensaha qui devra
rejoindre sa nouvelle équipe. Le joueur de-
vrait alors suivre un programme spéci-
fique qui permettra au staff technique
d’évaluer son état de forme. 

T.Che

BENSAHA A RDV AUJOURD’HUI AVEC ALMAS
POUR SIGNER SON CONTRAT 

NAHD

Le NA Hussein Dey pour-
suit sa préparation du
côté d’Annaba. En plus

des séances matinales dédiées
au volet physique, les membres
du staff technique accordent
aussi beaucoup d’importance à
l’aspect technique et tactique.
En effet, toutes les séances de
l’après-midi sont consacrées au
travail technico-tactique. Lek-
naoui et ses adjoints veulent
profiter de ce stage pour déga-
ger les grandes lignes de
l’équipe type qui sera amenée à
débuter dans un peu plus d’un
mois en championnat.

Entrainement sur une
pelouse naturelle

Ainsi, pour travailler au mieux le volet
tactique, Leknaoui a fait un choix impor-
tant, à savoir celui de s’entrainer sur une pe-
louse naturelle. En effet, la direction a pu
obtenir des créneaux sur les pelouses du

stade du 19-Mai d’Annaba
ainsi qu’au niveau du stade
d’El Hadjar. De quoi permet-
tre au staff de travailler dans
les meilleures conditions pos-
sibles. Par ailleurs, il est utile
de rappeler que les Sang et Or
disputeront deux rencontres
amicales qui offriront une idée
plus claire à Leknaoui concer-
nant les points à travailler da-
vantage.

Le coach craint les
blessures

Pour le moment, tout se
passe très bien à Annaba et à
part Hocine El Orfi qui a res-
senti une petite gêne muscu-

laire lors de la séance matinale d’avant-hier,
tout le monde se porte bien. Mais avec la
charge de travail que subissent les joueurs
ces derniers jours, le risque de blessure de-
meure élevé. Surtout si les joueurs ne récu-
pèrent pas comme il le faut. Nous avons

appris que Leknaoui a eu une discussion
avec ses joueurs dans ce sens. Il leur a no-
tamment demandé d’accorder énormément
d’importante au sommeil et à l’alimentation. 

« J’espère qu’on sera épargné par
les blessures »

Lors d’un récent entretien à El Heddaf
TV, le premier responsable du staff tech-
nique du NAHD s’est exprimé sur la prépa-
ration de son équipe. Il a notamment
évoqué le risque de blessure. « On sait très
bien que dans cette phase de la saison, le
risque de blessure musculaire est très grand.
Les joueurs subissent une grande charge et
s’ils ne récupèrent pas assez, il peut y avoir
blessure derrière. Je pense que mes joueurs
sont tous conscients. J’espère que la chance
sera de notre côté et qu’on sera épargné par
les blessures », a-t-il déclaré.

« J’ai préféré travailler sur une
pelouse naturelle »

Le technicien sang et or a aussi expliqué
son choix de travailler sur une pelouse natu-

relle. « Lors du dernier stage de Chlef, les
joueurs se sont plaints de la qualité du ter-
rain qui était très dur. Heureusement, il n’y a
pas eu beaucoup de blessures. Pour ce troi-
sième stage, j’ai préféré travailler sur une pe-
louse naturelle qui offre de meilleures
sensations aux joueurs et qui leur évite aussi
beaucoup de blessure. Pour le côté tactique,
c’est aussi l’idéal pour réussir son travail »,
a-t-il expliqué.

« Le respect du protocole sanitaire
est primordial »

Pour conclure, Leknaoui a rappelé l’im-
portance du respect du protocole sanitaire. «
Dans cette situation sanitaire difficile, il est
très primordial de respecter le protocole sa-
nitaire. On voit bien ce qui se passe dans
certains clubs. On doit donc faire très atten-
tion. La moindre contamination pourrait
nous coûter cher et remettre en cause le tra-
vail qu’on a effectué depuis le début de la
préparation. Les joueurs en ont conscience
et pour le moment, tout se passe comme
prévu », a-t-il rappelé.

LEKNAOUI VEUT DÉGAGER SON ÉQUIPE TYPE



BOUCHINA «SATISFAITS
DE NOTRE RÉACTION

APRÈS SIX MOIS D’ARRÊT »
Après la fin de la première séance d’entrainement

d’hier, Mustapha Bouchina est revenu sur le travail
qui venait d’être fait et a déclaré à ce sujet : « C’était

une séance intense avec du travail physique au menu.
Nous avons bien appliqué le programme, c’est ce qui

nous rend heureux. Nous sommes satisfaits de notre réac-
tion après six mois d’arrêt, maintenant il va falloir conti-

nuer de fournir les mêmes efforts pour pouvoir avancer jusqu’à
atteindre le top de notre forme. » Le défenseur central ar-

rivé cet été en provenance du PAC a été jusque-là l’un
des éléments les plus à l’aise sur le plan physique et

c’est ce qui prouve aussi son intention, celle de se
faire une place dans le onze de François Ciccolini

où la concurrence fait rage déjà depuis le début
de ce stage.

« Nous sommes fatigués, mais… »
Le défenseur central qui sera en concur-

rence avec Abderrahim Hamra, Zinedine Be-
laïd et Adem Alilet, a avoué que les membres

du staff technique les ont fait travailler dur
lors de ce stage : « Oui, nous sommes fatigués

mais c’est pour la bonne cause. Il faut bien
bosser actuellement pour être dans la meil-

leure forme possible lors de la reprise. Ac-
tuellement, il n’y a pas de blessés dans le

groupe et c’est une bonne chance. Nous
travaillons dur, tout ce que nous espé-

rons, c’est que nos efforts seront bien ré-
compensés une fois que le championnat

débutera. » Pour rappel, Mustapha
Bouchina et ses partenaires pourront

bien gagner un premier trophée des le
21 novembre si la finale de la Su-

percoupe est maintenue à
cette date-là. Les Usmistes

devront affronter le CRB
sur la pelouse du stade

5-Juillet-1962, une
équipe fortement

frappée par le Covid-
19 et dont la prépa-

ration a été
perturbée.

Adel C.
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C’est incontestablement la recrue phare
des Rouge et Noir cet été, Ismaïl Belkacemi
sur qui on mise beaucoup pour apporter un
plus au compartiment offensif a fait plu-
sieurs révélations et il est même revenu sur
la décision qu’il a prise, celle de quitter le
CSC pour rejoindre son club actuel : « C’est
difficile de dire non à l’USMA. C’est un
grand club, il n’est pas à présenter. Chaque
joueur rêve de porter ce maillot et défendre
ses couleurs, j’ai l’opportunité de le faire, je
tâcherai à donner le meilleur de moi-même
pour ne pas décevoir ceux qui croient en moi
et qui me soutiennent. Le projet sportif m’a
motivé à faire ce choix. J’espère que tout se
passera comme nous le souhaitons. Nous
sommes décidés de réaliser le meilleur par-
cours possible. » Des propos qui ne devront
que soigner un peu plus son image, lui qui
aura pour mission de faire oublier le départ
de Muaid Ellafi puisqu’il dispose du même
profil et la nouvelle direction a préféré
miser sur le natif de Sour El Ghozlane plu-
tôt que sur le Libyen.   
« On espère voir bientôt nos
supporters dans les tribunes »

L’ancien joueur du MOB sait très bien
que la force de l’USMA, c’est aussi ses sup-
porters. Ayant toujours soutenu d’une ma-

nière spéciale leur club de cœur
même lorsque tout n’allait pas si
bien, ils ont souvent été le dou-
zième homme. Celui qui por-
tera le n°7 chez les Rouge et
Noir leur a adressé un mes-
sage et il ne devra que leur
faire plaisir : « Les suppor-
ters de l’USMA sont spé-
ciaux, ils ont toujours
créé une belle ambiance à
Bologhine. J’espère qu’il n’y
aura plus de menace du
Covid-19 pour que nous
puissions jouer tout en
les voyant nous encou-
rager à partir des tri-
bunes. » Alors que les
rencontres devront se
jouer à huis clos, les
protégés de François
Ciccolini doivent pren-
dre leur mal en pa-
tience avant de voir un
Bologhine bien garni
lors des mois à venir.

Adel C.

BELKACEMI 
«DIFFICILE DE DIRE
NON À L’USMA»

Les jours se suivent et se
ressemblent pour Zakaria
Benchaâ. Alors que la
période de son prêt au
Club Sportif Sfaxien
s’est achevée il y a
plusieurs semaines
déjà, le joueur se
trouve toujours
bloqué en Tunisie.
Alors qu’il espère
rentrer le plus tôt
possible au pays, l’at-
taquant lié encore par
un contrat aux Rouge et
Noir attend d’obtenir l’autori-
sation qui lui permet de le faire
mais celle-ci tarde à lui être déli-
vrée. Les frontières toujours fer-
mées et pour une durée
indéterminée, celui qui viendra
concurrencer Aïmen Mahious et
Oussama Abdeljalil pour une
place dans le onze de François
Ciccolini n’accuse pas de retard et
il est même plus compétitif que
tous les autres éléments après avoir
renoué avec la compétition offi-
cielle une fois que la situation a été
jugée sous contrôle chez nos voi-
sins. Ayant même disputé la Su-
percoupe, finalement perdue
contre l’ES Tunis, l’avant-centre
formé et révélé au MCO espère à
présent que sa situation soit vite
réglée pour qu’il puisse être parmi
les siens et préparer à son tour la
saison 2020/2021, une saison qu’il
veut réussir surtout après ses
bonnes performances lors de sa

dernière expérience à
l’étranger.
Il s’entraine
en solo

Même  s’il
est loin du
groupe à des
milliers de
kilomètres,
Zakaria Ben-
chaâ reste at-

tentif à tout ce
qui se passe à

Mostaganem. En
contact permanent

avec quelques-uns de
ses coéquipiers, le natif d’Oran n’a
pas été soumis à un programme
spécial mais il continue de s’entrai-
ner en solo afin de garder la forme,
en tout cas c’est ce que nous avons
pu apprendre d’une source digne
de foi. En prenant une telle déci-
sion, l’ancien international espoir
ne veut pas accuser du retard
lorsqu’il réintégrera le groupe
et espère mettre par la même
occasion toutes les chances de
son côté pour marquer des
points dès son arrivée à Alger.
Obligé de rater le stage d’in-
tersaison, ce joueur devra être
pris en charge par Nicolas Baup
pour perfectionner sa forme et ce
n’est qu’une fois que le préparateur
physique attestera qu’il est au
même niveau physique que les au-
tres éléments que les choses sé-
rieuses commenceront pour lui.

Adel C.

Ce n’est un secret pour personne, les
Rouge et Noir doivent dégraisser et c’est
les jeunes promus cet été en équipe pre-
mière qui seront appelés à plier bagage
une fois qu’ils seront de retour à Alger
après la fin du stage qui se déroule de-
puis le 11 octobre à Mostaganem. Une
telle décision a été prise aussi pour leur
bien car à cause de la rude concurrence
qui existe, ils pourront bien passer plu-
sieurs mois sans pouvoir figurer dans la
liste des 18 vu les nombreuses options
dont dispose le coach François Cicco-
lini au niveau de tous les comparti-
ments. A ce sujet, nous avons appris
d’une source digne de foi que les Zine-
dine Abassi, Yacine Aliane et Mohamed
Bejaoui prendront tous la direction de
l’ES Ben Aknoun. Ils évolueront au sein
de cette équipe sous forme de prêt et re-
tourneront à leur club formateur dès
l’été 2021.
Laounchi, le seul rescapé

Le seul  joueur qui a été promu cet
été en leur compagnie et qui n’a pas été
concerné par cette décision est bien
Karim Louanchi. Le jeune attaquant in-
ternational bénéficiera d’une licence et
luttera pour une place dans le onze

même si cette mission semble à pre-
mière vue compliquée à cause des ren-
forts enregistrés cet été. Formé au club,
cet avant-centre dont on dit beaucoup
de bien débutera en bas de l’échelle
mais essayera de faire parler de lui à
chaque fois que l’occasion lui sera of-
ferte pour espérer chambouler la hié-
rarchie.
Sifour finalement pour
concurrencer Zemma et
Guendouz

Alors que la possibilité de le voir par-
tir en prêt a été évoquée, Abdelmou-
men Sifour ne bougera pas cet été et
fera bel et bien partie de l’effectif qui re-
présentera l’USMA lors de l’exercice
2020/2021. Le gardien de but de la sé-
lection olympique aura de gros concur-
rents qui ne sont autres que
Zemmamouche et Guendouz mais cela
ne semble pas lui faire peur. D’ailleurs,
il s’est montré jusque-là décidé à garder
la place de n°1 car c’est lui qui a gardé la
cage lors de la dernière sortie officielle
en mars passé. Ce fut contre le MCO et
ce jour-là son équipé s’est imposée sur
le score de quatre buts à un.

Adel C.

BENCHAÂ 
TOUJOURS BLOQUÉ 

ABASSI, ALIANE ET
BEJAOUI SERONT CÉDÉS 
À L’ES BEN AKNOUN

Khemaïssia : « L’absence
des blessés est une
grande satisfaction »

Alors qu’il a été annoncé sur le dé-
part à un certain temps, c’est finale-

ment Redouane Cherifi qui a quitté le
navire. Anis Khemaïssia, puisque

c’est de lui qu’il s’agit, défendra donc
bel et bien le maillot de l’USMA lors
de cet exercice 2020/2021 et c’est

avant-hier qu’il a été invité à donner
son avis sur le stage que lui et ses
camarades sont en train de faire à

Mostaganem. A ce sujet, le jeune ar-
rière latéral gauche a dit : « Nous

n’avons pas à nous plaindre, tout se
déroule comme nous le souhaitons.
Nous avons été mis dans les meil-

leures conditions possibles, nous tra-
vaillons dans la joie et la bonne

humeur mais surtout avec tout le sé-
rieux qu’il faut. Le groupe est au

complet, il n’y a aucun blessé et c’est
une grosse satisfaction pour nous.

C’est important que tous les joueurs
soient présents. Cela fait plus d’une
semaine que nous sommes ici, nous

avons appliqué le programme des
membres du staff technique et nous

tâcherons à aller au bout pour que ce
regroupement soit une totale réus-

site. »
A.C.

BENHAMOU A EU
UNE DISCUSSION
AVEC GUENDOUZ
Après la fin de la séance d’entrai-

nement d’hier matin, l’entraineur des
gardiens de but Mohamed

Benhamou a eu une
discussion avec

Alexis Guendouz.
Les deux
hommes se sont
longtemps en-
tretenus. Tous
les deux arrivés
en même temps

à l’USMA, ils se-
ront très attendus

cette saison chacun
dans son registre. Alors

que Zemmamouche vient de
faire son retour dans le groupe, l’an-
cien Parisien a certainement rappelé
au natif de Saint-Etienne ce qu’il at-
tend de lui et l’a motivé pour fournir
plus d’efforts afin qu’il puisse appor-
ter le plus escompté.
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Quasiment deux semaines après
avoir suspendu son deuxième
stage de préparation, le Chabab de

Belouizdad retrouve le chemin des entrai-
nements. Avec un groupe réduit certes,
mais les membres du staff technique peu-
vent tout de même continué le travail en-
trepris il y a plus d’un mois. En effet,
comme révélé précédemment, le cham-
pion d’Algérie en titre a décidé de repren-
dre sa préparation même avec un effectif
réduit. Hier, les 14 joueurs présents lors
de ce troisième stage ont effectué deux
sessions de travail. La première s’est tenue
le matin au niveau du stade de Ouled
Fayet. Elle a été dédiée à l’aspect physique.
En fin d’après-midi, Draoui, Bechou,
Khali et les autres ont eu droit à une
deuxième séance d’entrainement. Cette
dernière a eu lieu sur le terrain de l’école
supérieure d’hôtellerie et de restauration
d’Alger et a été dédiée au travail tactique.
Franck Dumas, qui a repris ses fonctions à la
tête du staff technique, a décidé de mettre les
bouchées doubles. Désormais, les Belouizdadis
jumelleront le travail physique et tactique en
une seule journée. Et ce pour rattraper le retard
accusé ces derniers jours.
Premier défi de taille pour Nouadri 

La métamorphose des joueurs bavarois sur le
plan physique a étonné plus d’un. D’ailleurs,
l’insolente domination du Bayern de Munich
sur le football européen ces derniers mois s’ex-
plique en grande partie par le travail effectué
par le préparateur physique du club allemand.
C’est dire combien le préparateur physique
peut jouer un rôle important dans la réussite
d’un club. Promu en équipe première cet été,
Aymen Nouadri a déjà un défi de taille : à sa-
voir remettre les joueurs à niveau sur le plan
physique. En tout, Aymen Nouadri disposera
de cinq semaines pleines. Assez pour rattraper
le retard ? Selon Toufik Korichi, l’ancien DTN,

le Chabab de Belouizdad peut retrouver son
meilleur niveau avant la reprise de la compéti-
tion officielle. «Je pense que les membres du staff
technique auront assez de temps pour combler le
retard. Certes, ils auront du pain sur la planche
mais c’est faisable», a-t-il estimé. Même son de
cloche chez Foued Ghanem qui croit en les
compétences du staff et en le sérieux des
joueurs. «On a un staff très compétent, a-t-il ré-
vélé. Je ne doute pas que Nouadri sauront nous
aider à retrouver notre meilleur niveau. Même
les joueurs sont impliqués à fond. Et cela nous
aidera énormément à atteindre les objectifs fixés
pour ce troisième stage.»
D’autres joueurs devraient rejoindre le
groupe

Remettre les joueurs à niveau physiquement
n’est pas le seul souci qui tracasse les membres
du staff technique. Franck Dumas et ses ad-
joints attendent avec impatience le retour de
l’ensemble des joueurs. Pour l’heure, plus de dix

joueurs sont touchés par la COVID-19. De
nouveaux tests ont été effectués dernièrement
et d’autres sont prévus aujourd’hui. Tous les
joueurs dont les résultats sont négatifs rejoin-
dront directement le groupe. Les autres, de-
vront encore patienter le temps de se
débarrasser complètement du virus. Ce qui leur
coutera donc d’autres journées d’absence et
d’autres séances de manquées. Pas de quoi faci-
liter le travail des membres du staff technique
qui auront alors un effectif au niveau physique
très différent. Entre ceux qui n’ont pas été tou-
chés par le virus et qui ont continué à travailler
régulièrement, et ceux qui ont été contraints à
l’arrêt pendant plus de deux semaines, le faussé
va se creuser. En tout cas, le staff belouizdadi a
déjà une idée sur le travail qui l’attend dans les
prochains jours.

Islam Tazibt

DUMAS MET LES 
BOUCHÉES DOUBLES

Le Chabab de Belouizdad dis-
pose d’une des meilleurs effec-
tifs du championnat. Mais,

cela ne l’empêche pas de toujours
vouloir se renforcer. En effet, lors
d’un récent entretien, Toufik Kori-
chi nous a confié que son équipe
restait attentive à ce qui se passait
dans le marché. «Comme c’est le cas
depuis le début du mercato, on tra-
vaille dans le secret le plus absolu. Je
ne peux donc pas vous parler de nos
pistes, ni même des postes à renfor-
cer. Tout ce que je puis dire c’est
qu’on reste attentif à ce qui se passe
dans le marché. Si une excellente
opportunité se présente, on ne se
privera pas», a-t-il déclaré. Ainsi
donc, le CRB garde l’œil bien ouvert
sur le mercato. Ces derniers jours, le
nom de Gaâgaâ et Bakir ont été as-
sociés au Chabab de Belouizdad.
Mais il semblerait que Bakri ait pré-
féré rejoindre l’USMA tandis que la
direction a abandonné l’idée d’enga-
ger l’ancien du CABBA.

Attaquant ou récupérateur ?
Le choix est fait

A moins que la direction ne tente
seulement de cacher ses cartes pour
éviter toute pression supplémentaire
de la part de Gasmi et Zerara qui re-
fusent toujours de résilier leur
contrat, et ainsi libérer des licences.
En tout cas, le Chabab de Belouiz-
dad qui a énormément dépensé de-
puis l’ouverture du marché, et qui
dispose déjà d’une masse salariale
importante, ne devrait pas se per-
mettre des folies. Un seul joueur
pourrait renforcer encore plus l’ef-
fectif. Et ce sera soit un milieu de
terrain récupérateur, qui sera en
concurrence direct avec Billel Tari-
ket, ou alors un attaquant de couloir.
Mais une question mérite d’être
posée : Ngombo, Souibaâh, Koukpo,
Belahouel, Sayoud, Bechou et Bous-
seliou ne suffisent-il pour composer
le trio offensif ?

Islam Tazibt

Ngombo attendu
aujourd’hui à
Alger

Comme révélé lors de notre pré-
cédente livraison, le Chabab de
Belouizdad a tout conclu concer-
nant l’arrivée de Maeky Ngombo
sur le territoire national. Une
source proche de la direction nous
a confié que Korichi a réussi à ob-
tenir pour le Belge une permission
d’entrée sur les terres algériennes.
D’ailleurs, Ngombo serait même
attendu à Alger dans les pro-
chaines heures. L’ancien interna-
tional belge ralliera la capitale
algérienne via Paris. Une fois arri-
vée, il effectuera le test de dépis-
tage de la COVID-19. Et c’est en
fonction des résultats qu’une déci-
sion sera prise à propos de son in-
tégration du groupe.

Koukpo a tout finalisé
De son côté, Marcellin Koukpo

attend depuis plusieurs semaines
une dérogation spéciale. C’est
chose faite selon un haut respon-
sable du Chabab. L’attaquant béni-
nois du CR Belouizdad serait
même attendu dans les jours à
venir. Il ralliera Alger par route.
Tout comme Ngombo, Koukpo
passera le PCR avant d’être fixé sur
la date de ses débuts à l’entraine-
ment du Chabab. Cependant,
contrairement au Belge, le Béni-
nois se trouve dans une bonne
forme physique et cela lui permet-
tra d’intégrer le reste du groupe
plus rapidement que prévu. Pour
rappel, le joueur a joué la totalité
de la fin de saison du championnat
tunisien avec son ancien club
Hammam Lif.

Islam Tazibt

Et si le nouvel attaquant de
pointe du Chabab était
Bechou ?

Comme beaucoup de clubs algé-
riens, le Chabab de Belouizdad est
allé chercher ses attaquants de
pointe en Afrique. Koukpo (béni-
nois) et Ngombo (Belge d’origine
africaine) sont venus renforcer un
secteur qui compte déjà dans ses
rang Souibaâh, Belahouel et surtout
Youcef Bechou. Un jeune joueur
très talentueux disposant notam-
ment d’une grande qualité athlé-
tique. Un joueur pas toujours jugé
à sa propre valeur. Un joueur pas
souvent aligné dans son poste de
prédilection. En effet, Bechou est
régulièrement aligné sur les deux
couloirs de l’attaque alors que c’est
en pointe qu’il est le plus perfor-
mant.
La saison 2018/2019 comme
référence

Les chiffres sont d’ailleurs là pour
l’attester. Lors de la saison
2018/2019, et même quand ça allait
très mal, Youcef Bechou a su porter
l’équipe sur ses épaules. Même après
la venue de MADAR et d’Abdelka-
der Amrani, le joueur formé à
l’USMA est resté un élément im-
portant de l’équipe. Ses buts mar-
qués lors de la deuxième partie de
saison ont fortement contribué au
maintien de l’équipe, notamment
son doublé à Bologhine face à son
ancien club. Il d’ailleurs terminé
comme meilleur buteur du club
cette saison-là. Et pourtant cela ne
lui a pas suffi pour être reconduit en
pointe. Ni Amrani et ni Dumas ne
l’ont utilisé dans ce registre. Allez
comprendre pourquoi. 

Islam Tazibt

Du
changement

prévu au
niveau du staff

médical
La crise interne

vécue dernièrement
en raison de la forte

propagation de la
COVID-19 com-

mence à faire tomber
des têtes. Selon une
source proche de la

direction belouizda-
die, des changements

sont attendus au ni-
veau du staff médical.

Ainsi, un nouveau
médecin aurait été dé-
signé à la tête du staff
médical. Il s’agit Fay-

çal Bouziane qui a
déjà eu une toute pe-

tite expérience avec
l’USMA et l’EN. Bou-
ziane devrait prendre

la place du Docteur
Khaldi à qui la direc-

tion veut attribuer une
nouvelle tâche. Dans

le but de le pousser
vers la sortie ? Nous

en saurons davantage
lors des prochains

jours. 
Islam Tazib

Alors que Bakri serait sur le point de rejoindre l’USMA

Le Chabab veut encore
réaliser un grand coup

avant de clore le mercato
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A près un long suspense, le feuilleton du
joueur ivoirien Landry Houssou est sur le
point de connaitre son épilogue. Et pour
cause, la direction de Mehiaoui a réussi

enfin à obtenir l’autorisation qui lui permettra de rega-
gner son pays. Comme annoncé dans nos précédentes
éditions, il avait déjà signé son contrat avec le MCO par
émail. Mais en raison de la fermeture de l’espace aérien,
il n’a toujours pas pu encore rentrer au pays pour enta-
mer la préparation avec son team.

Il s’est rendu au consulat pour son visa
Aussitôt après avoir bénéficié de l’autorisation pour

rentrer au pays, Landry Housou s’est déplacé au consu-
lat d’Algérie en Côte d’Ivoire pour entamer les dé-
marches afin d’obtenir son visa. Pour sa part, le
manager du joueur, en collaboration avec la direction
du MCO, devrait effectuer la réservation du
billet d’avion du joueur à travers un vol
Abidjan-Tunis.   

Housou est attendu 
en Algérie vers la fin 
de la semaine
prochaine

Selon les informations
en notre possession,
Landry Houssou devrait
être en Algérie vers la fin
de la semaine prochaine.
En effet, la direction du
Mouloudia d’Oran a tout
mis en œuvre pour permet-
tre à son joueur de débarquer
au pays et entamer les entraîne-
ments avec ses coéquipiers.

«J’ai hâte de débuter les entraînements 
avec mon équipe»

L’Ivoirien s’est montré très heureux que son problème
ait été réglé par ses dirigeants : «Mon agent m’a fait sa-
voir que la direction du club a obtenu une autorisation
pour me permettre de rentrer en Algérie. J’ai d’ailleurs ra-
pidement entamé les démarches pour obtenir mon visa et
faire le déplacement vers l’Algérie. Je suis très content que
mon cas soit réglé et j’ai vraiment hâte de débuter les en-
traînements avec mon équipe.»

L’autorisation de Durand est prête aussi
En plus de l’Ivoirien Landry Housou, la direction du

Mouloudia d’Oran est également parvenue à régler le
cas du préparateur physique français, Alain Durand.
Ce dernier devrait donc rentrer prochainement au pays
pour rejoindre le staff technique de Bernard Casoni.

Rappelons que ce dernier a insisté pour avoir Du-
rand dans son staff, lui qui va occuper la

double mission d’entraîneur adjoint et
de préparateur physique. 

Le Français a entamé 
les démarches 
pour obtenir son visa

Le préparateur physique
Alain Durand devrait entamer
les démarches pour obtenir
son visa d’entrée au pays.
Selon les informations en

notre possession, la direction
du MCO a envoyé une invita-

tion à Durand pour rentrer en Al-
gérie. Selon les informations en

notre possession, Durand devrait être
à Oran dans les tout prochains jours.

Sofiane B.

HOUSSOU ET DURAND 
ONT REÇU L’AUTORISATION
D’ENTRER AU PAYS

C omme annoncé dans notre
précédente édition, les tests
médicaux réalisés par le

jeune attaquant Hakim Benrezoug
ont révélé qu’il souffre d’une légère
blessure au niveau de la cuisse. Il
avait été victime de cette blessure en
début de semaine, lui qui a ressenti
des douleurs qui l’ont empêché de
s’entraîner avec ses coéquipiers. Il
faut dire que les résultats de ces tests
ont été rassurants pour le joueur, lui
qui craignait une grave blessure.

Il a bénéficié d’un repos 
de trois jours

Le staff médical du Mouloudia
d’Oran a accordé un repos de trois
jours à Hakim Benrezoug. Pendant
cette période, il a intensifié les soins
pour pouvoir reprendre le chemin
des entraînements à temps avec le
groupe. Ainsi, il va pouvoir repren-
dre l’entraînement en solo au-
jourd’hui et d’être présent au
prochain stage à Tlemcen qui dé-
butera ce week-end.

«Ma blessure n’a rien 
de grave»

Evoquant sa blessure, Benrezoug
a déclaré : «Comme vous le savez, j’ai
souffert de douleurs au niveau de la
cuisse. Mais Dieu merci, les résultats
des tests médicaux ont été rassu-
rants. Le staff médical m’a accordé
un repos de trois jours. Ce jeudi, je
vais pouvoir reprendre l’entraîne-
ment en solo avant de réintégrer plus
tard le groupe.»

B. S.

L e premier responsable
de la barre technique
du Mouloudia d’Oran,

Bernard Casoni nous a ouvert
son cœur pour évoquer la
préparation de son équipe.
L’ancien joueur de l’Olym-
pique de Marseille s’est égale-
ment confié sur le prochain
stage de préparation qu’effec-
tuera le groupe dès ce week-
end à Tlemcen. Aussi, il a
indiqué que son effectif est
loin d’être équilibré, insistant
au passage sur l’arrivée du
joueur ivoirien Houssou et du
préparateur physique Du-
rand.
«L’ambiance est
parfaite 
au sein du groupe»

L’entraîneur français du
Mouloudia d’Oran s’est ex-
primé sur l’ambiance qui
existe au sein de son groupe :
«L’ambiance est parfaite au
sein de notre groupe. Les
joueurs répondent bien à la
charge de travail. Le groupe
poursuit sa préparation dans
de bonnes conditions. Ce qui
est de bon augure pour nous en
prévision de la reprise de la
compétition.»
«Ce n’est pas facile 
de rattraper six mois 
de préparation»

L’ancien driver du Moulou-
dia d’Alger a reconnu que sa
tâche n’était pas facile de per-
mettre aux joueurs de récupé-
rer six mois de préparation :
«Il est vrai que nous tra-
vaillons très dur pour permettre aux
joueurs de retrouver la forme. Tou-
tefois, il faut reconnaitre que ce n’est
pas facile de récupérer ces six mois
perdu de préparation.»
«À l’arrêt pendant un an
environ, certains joueurs 
ne seront pas prêts pour 
la reprise du championnat»

Le premier responsable de la
barre technique a ajouté : «Les
joueurs sont restés à l’arrêt pendant
six mois. Leur mission sera donc
compliquée pour retrouver la forme.
Il y a aussi certains qui sont à l’arrêt
pendant un an. Cela veut dire qu’ils
ne seront pas prêts pour la reprise du
championnat.»
«Notre effectif a besoin 
d’un milieu de terrain»

L’entraineur s’est confié par la
suite sur son effectif : «Certes, il
existe de la concurrence dans cer-
tains postes. Mais l’effectif n’est pas
équilibré. Pour preuve, nous avons
neuf attaquants et quatre milieux de
terrain. Nous avons besoin d’un mi-
lieu de terrain qui occupe la double
mission défensive et offensive. J’es-
père qu’on va recruter un milieu de
terrain pour éviter de mauvaise sur-
prise en championnat.»
«Voilà pourquoi j’ai insisté
pour Houssou et pas pour
Mansouri»

Evoquant son insistance pour le
recrutement de l’Ivoirien Houssou,
Casoni a ajouté : «Si j’ai insisté pour
le recrutement de Houssou, c’est par
ce qu’il s’agit du type du joueur que je
souhaite avoir dans mon effectif. Il
possède toutes les qualités pour ap-
porter un plus à l’équipe. Contraire-

ment à Mansouri qui est un joueur
seulement à vocation offensif.»
«Je veux avoir deux matchs
amicaux à Tlemcen»

S’exprimant sur le match amical
que va disputer le Mouloudia ce
vendredi face à l’AS Sûreté natio-
nale, Casoni dira : «Notre premier
match amical ne sera pas un vérita-
ble test vu que les joueurs ont été à
l’arrêt pendant plusieurs mois. Nous
allons jouer d’autres joutes lors du
stage de Tlemcen. Personnellement,
je veux disputer deux matchs ami-
caux.»
«Il n’y a pas d’affaire
Benhamou»

Evoquant le cas Benhamou, l’en-
traîneur rassure : «Pour moi, il n’y a
pas d’affaire Benhamou. Tout ce qui
m’intéresse est l’esprit du groupe. Je
veux qu’il y ait un respect mutuel
entre tous les membres du groupe.»
«J’attends l’arrivée 
de Durand »

L’entraîneur du Mouloudia
d’Oran a affirmé qu’il attend l’arri-
vée d’Alain Durand au club: «Certes,
la fermeture de l’espace aérien me
dépasse. Mais l’arrivée de Durand est
importante pour moi. Je suis
convaincu qu’il peut apporter un
plus à l’équipe.»  
«Je suis l’entraîneur 
du MCO et je n’évoquerai 
pas le passé»

Casoni a refusé de revenir sur
son ancienne équipe du MCA :
«Aujourd’hui, je suis l’entraîneur du
MCO. Et je suis pleinement concen-
tré sur mon boulot au sein de mon
club. Je ne veux donc plus parlé du
passé.»

Propos recueillis par B.S.

Mahiaoui : 
«Nous avons obtenu 
une autorisation pour 
permettre à Houssou 

et Durand d’entrer en Algérie»
Le président du Mouloudia d’Oran, Tayeb

Mahiaoui, nous a déclaré avoir obtenu une auto-
risation pour permettre à Landry Houssou et

Alain Durand d’entrer en Algérie : «Dieu merci,
nous avons réussi à trouver une solution pour
régler le cas du joueur Landry Houssou et du

préparateur physique, Alain Durand.
Nous avons obtenu une autorisation

pour leur permettre d’entrer au
pays.»

BENREZOUG SE PLAINT D’UNE BLESSURE À LA CUISSE

CASONI : «L’effectif
n’est pas équilibré»
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A u moment où l’on pensait que la piste Bakir
allait être abandonnée à cause des exigences
financières du joueur, on apprend que la di-
rection de l’Entente vient de remonter au cré-

neau pour tenter une nouvelle approche avec
une…nouvelle offre. Eh oui, Azzedine Arab, qui avait
fait, dans un premier temps, une offre de 180 millions au
joueur en déclarant qu’il ne va pas entrer dans le jeu des
enchères et que son offre est définitive, a dû se plier aux
exigences du marché en faisant une deuxième offre à
Bakir, un salaire de 200 millions. Il n’était pas prêt à aller
au-delà de cette somme en déclarant que l’Entente ne re-
crutera pas de joueurs au-dessus de ses moyens en lais-
sant entendre que c’est à prendre ou à laisser. D’autant
que, selon nos informations, l’ex-milieu de terrain de
l’ESS aurait exigé un en plus une avance de cinq salaires.
Arab vient en effet, de céder une deuxième fois en fai-
sant une troisième offre. 

On parle d’un salaire de 230 millions
Le président du Conseil d’administration de l’ESS a,

en effet, fixé hier un rendez-vous au manager du joueur
à Alger pour relancer les négociations. Bien entendu, Az-
zedine Arab avait une nouvelle offre à faire et on parle
d’une majoration de 30 millions, soit un salaire de 230
millions. Encore une fois, Arab aurait fait savoir à son in-
terlocuteur que c’est sa dernière offre, expliquant que

l’Entente n’est pas en mesure de faire plus d’effort à ce ni-
veau. Il est à rappeler qu’Islam Bakir avait exigé un sa-
laire de 280 millions et une avance de cinq mois.

Le dossier sera clos aujourd’hui
Reste à savoir si le joueur et son agent accepteront cette

nouvelle offre ou non. Une autre question se pose, celle de
l’avance de cinq mois. En effet, si les deux parties se met-
tent d’accord, est-ce que la direction de l’Entente est prête
à verser au joueur une avance de cinq mois de salaires, sa-
chant qu’il s’agirait d’une importante somme de 1,150 mil-
liard de centimes ? C’est ce qu’on verra. En tout cas, on
saura aujourd’hui si Bakir viendra à l’Entente ou non. 

Arab : «On va faire un autre effort, 
mais s’il ne vient pas, nous avons 
l’effectif qu’il faut» 

Contacté par nos soins juste avant son déplacement à
Alger, Azzedine Arab a confirmé qu’il allait tenter une
dernière fois de convaincre l’ex-milieu de terrain de l’ESS
à revenir à la maison. « Nous allons essayer de le convain-
cre à venir, nous allons faire un autre effort, mais si on ne
parviendra pas à un accord, je crois que nous avons un ef-
fectif assez riche et assez équilibré pour aborder la nouvelle
saison. On ne cherchera pas à recruter un autre joueur, on
se contentera de ce qu’on a», nous a-t-il confié.

K. L.

ARAB FORMULE
UNE NOUVELLE
OFFRE À BAKIR

L e décès de l’ancien joueur de l’Entente de Sétif
Boualem Khelfi a choqué toute la ville de Sétif, par-
ticulièrement les footeux qui vouaient un grand res-

pect à l’ancien capitaine de l’ESS, celui qui a brandi le
trophée de la Coupe d’Algérie de la finale de 1980, connu
pour son professionnalisme, sa gentillesse, son sérieux et
son sourire qui ne quitte pas son visage. Sa mort a ému
toute la famille sportive ainsi que la classe politique dont de
nombreuses figures avaient assisté avant-hier mardi à son
enterrement pour lui rendre un dernier hommage. Le pré-
sident du conseil d’administration de l’ESS, qui n’avait pas
assisté à l’enterrement parce qu’il se trouvait à Annaba, est
allé directement présenter ses condoléances à la famille du
défunt à son retour à Sétif en s’excusant de n’avoir pas pu
assister aux obsèques. Lez premier responsable du club a
rencontré à l’occasion plusieurs grandes figures de l’ESS, à
l’image de l’ancien président Hakim Bouzidi ou l’ancien en-
traineur Abdelkrim Khalfa. Il a également tenu, en inti-

mité avec sa famille, à rendre hommage à Boualem Khelfi
en honorant cet immense footballeur qui a marqué de son
empreinte l’histoire de l’Entente.

«Je suis fier de présider un club qui a
enfanté des hommes comme Boualem
Khelfi»

«Je viens de présenter mes condoléances à la famille
du défunt au nom de toute la direction de l’Entente et je
me suis excusé de n’avoir pas pu assister à l’enterrement.
Sa mort nous a choqués tous, il était un symbole du club.
C’était un grand joueur avec une personnalité qui force
le respect et nous sommes très attristés par sa dispari-
tion. Je suis fier de présider un club qui a enfanté des
hommes que Boualem Khelfi, c’est un grand honneur
pour moi. A Dieu nous appartenons et à Lui nous re-
tournons», a-t-il déclaré hier. 

K. L.

LE PRÉSIDENT REND VISITE À LA FAMILLE KHELFI

L’ Entente de Sétif a disputé,
hier, sur le terrain du stade
Benabdelmalek de

Constantine son premier match ami-
cal de cette intersaison qu’elle a rem-
porté trois buts à deux face à l’équipe
de la 5e Région militaire. Contraire-
ment à ce que l’on attendait, les Séti-
fiens ont affronté un adversaire très
costaud qui leur a posé énormément
de problèmes. Ce premier test a été
en effet, d’un grand intérêt pour le
staff technique sétifien qui vient
d’avoir une idée plus ou moins fixe
sur le degré de préparation de son
équipe. Ce sont les militaires qui ont
déclenché les hostilités en ouvrant la
marque dès la 17e minute par l’inter-
médiaire d’Abdeslam qui a profité
d’une erreur dans la défense séti-
fienne avant de chiper la balle et la
pousser au fond des filets. L’Entente
égalise peu avant la pause (39’) sur un
but signé Belbey. Au retour des ves-
tiaires, l’équipe de Nabil Kouki a pris

l’avantage à la 48’ grâce à une réalisa-
tion du latéral gauche Youcef Laouafi
avant qu’u autre défenseur, Laribi no-
tamment, n’ajoute un troisième but à
la 54e minute. L’équipe de la 5e région
militaire a toutefois, pu réduire la
marque à la 65’ par l’intermédiaire de
l’omniprésent Abdeslam qui ajouté le
deuxième but pour son équipe, réali-
sant ainsi un joli doublé. Sur cette
victoire de 3 buts à 2 que s’est soldé ce
premier match amical des Sétifiens.

L’effectif aligné en première mi-
temps : Khedairia, Belbey, Ferhani,
Biaz, Hachoud, Karaoui, Kendouci,
Fellahi, Ammoura, Derfelou, Ber-
bache.
L’effectif 
de la 2e mi-temps : 

Daâs, Laïdouni, Laouafi, Laribi,
Nemdil, Djahli, Dali, Djahnit, Degh-
moum (Belaïd 74’), Ghacha, Bou-
guelmouna.

K. L.

EN AMICAL :
ESS  3 - 5e RGM  2

Delhoum : «Le positif :
aucun blessé déploré, 
le point négatif : 
deux buts encaissés»

ll«C’était
un match

très intéres-
sant pour
nous, le pre-
mier de
l’équipe depuis
p l u s i e u r s
mois, et le
p r e m i e r
match amical
après trois se-
maines de tra-
vail. Je remercie l’équipe de la 5e
Région militaire, c’était un très bon
adversaire. Ce qu’on retient de ce
match comme point positif, c’est de
n’avoir déploré aucune blessure, et
comme point négatif, c’est d’avoir en-
caissé deux buts», nous a déclaré l’en-
traineur adjoint de Nabil Kouki à
l’issue de cette rencontre.

Laouafi : «Notre 
rendement a été 
acceptable»

llLe laté-
r a l

gauche de
l’ESS Youcef
Laouafi es-
time que
c’était un bon
match pour
son équipe.
«C’était une
bonne opposi-
tion face à
une équipe
très organisée et très présente sur le
terrain. Je pense que le rendu est ac-
ceptable par rapport aux données ac-
tuelles, car nous avons la chance
d’avoir gardé 80% de l’effectif de la sai-
son passée, ce qui va beaucoup nous
aider à retrouver très vite les automa-
tismes et la cohésion», a-t-il déclaré.

Une minute de silence

llUne minute de silence a été
observée avant le coup d’envoi

de la rencontre à la mémoire du dé-
funt Boualem Khelfi, une des grande
figures du football sétifien des an-
nées 70 et 80. 

K. L.

Arab a assisté au match…

llAprès avoir présenté ses
condoléances à la famille de

Boualem Khelfi, décédé pardi der-
nier, le président du Conseil d’ad-
ministration de l’ESS a pris
directement la direction de
Constantine où il a assisté hier au
premier match amical de son
équipe face à la 5e Région militaire
au stade Benabdelmalek. 

… et assistera aujourd’hui
à l’assemblée de la LFP

llLe premier responsable de
l’Entente aurait pris hier la di-

rection de la capitale dès la fin du
match amical. Il devait, en effet,
rencontrer dans la soirée l’agent
d’Islam Bakir, avant d’assister au-
jourd’hui à l’assemblée générale de
la Ligue de football professionnel.

«Je vais proposer une
nouvelle fois un cham-
pionnat à deux groupes»

llAzzedine Arab nous a fait sa-
voir qu’il va une nouvelle fois

appeler la Ligue à changer d’avis
quant au système de la compétition.
«Je crois toujours qu’il nous sera très
difficile de nous soumettre aux diffé-
rents calendriers de la nouvelle sai-
son, surtout à celui du championnat
avec 38 journées. Je vais une nouvelle
fois proposer un championnat à
deux groupes», nous a-t-il fait sa-
voir.

K. L.

Les convalescents
se sont entrainés 
en marge du match

llFinalement, les joueurs
convalescents de l’Entente ne

sont pas restés à Annaba, ils ont
tous fait le déplacement avec
l’équipe à Constantine. Il s’agit de
Barki, Souadi, Bekakchi, Debari et
Deghmoum, ainsi que les deux
nouvelles recrues Messali Merbah
et Medy Meddour. A l’exception de
Deghmoum qui a participé au
match d’hier  en jouant 30 minutes
de la deuxième mi-temps, les autres
joueurs se sont entrainés en marge
de la rencontre sur le terrain du
stade Benabdelmalek.
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L’ affaire du Soudanais Sharaf Eddine Chiboub
commence à connaître un dénouement très
heureux pour le CSC. En effet, le joueur a ob-

tenu hier, auprès de l’ambassade d’Algérie en Tunisie, le
visa pour l’Algérie, ce qui lui permettra de rallier la ville
de Constantine rapidement. La direction du club avait
fait le nécessaire durant les derniers jours afin de le ra-
patrier rapidement et ce en adressant tous les docu-
ments importants à l’ambassade pour lui délivrer le
visa. Ainsi, le joueur qui se trouve en Tunisie depuis un
bon moment rejoindra les frontières avant d’entrer sur
le sol algérien après que le ministère des Affaires étran-
gères a autorisé le joueur à venir. 
Amrani attend son arrivée avec impatience

De son côté, l’entraîneur Abdelkader Amrani attend
l’arrivée de son nouveau joueur avec beaucoup d’impa-
tience, dans le but de miser sur lui durant cette étape
importante de préparation en prévision de la nouvelle
saison. Le coach avait constaté un manque terrible au
niveau de l’animation de jeu au cours des trois rencon-
tres amicales disputées lors du stage à Tlemcen. L’arri-
vée du Soudanais soulagera le coach puisqu’il aura une
solution de plus sur le plan offensif, surtout après la très
grave blessure du buteur Abid, victime des ligaments
croisés. 

Medjoudj sera au poste frontalier 
pour l’attendre

Pour Chiboub, le directeur sportif du club, Nacer Med-
joudj, a pris la décision de se rendre lui-même au poste
frontalier de la frontière algéro-tunisienne, afin d’attendre
le joueur et le rapatrier rapidement à Constantine. Le
joueur qui se trouve dans un hôtel à Tunis rejoindra le
poste frontalier à bord d’un véhicule qui a été préparé par
les dirigeants du CSC. 
Le joueur passera le test PCR

Sur le chemin du retour vers Constantine, le joueur ef-
fectuera le test PCR auprès d’une clinique privée. Seule-
ment, on ignore s’il doit rester quand même en
confinement ou non. C’est la question que se pose toujours
les dirigeants du club du fait que les autorités sanitaires ne
se sont pas prononcées si le Soudanais sera soumis au
confinement même en cas où les tests seraient négatifs.
Bentahar arrive aujourd’hui 

Le Franco-Algérien Bentahar sera aujourd’hui à Alger
en provenance de Paris à bord d’un vol de rapatriement
qui a été organisé par les autorités algériennes. Une fois à
Alger, il passera cinq jours de confinement à la capitale
avant de rallier Constantine pour entamer le chemin des
entraînements avec sa nouvelle équipe. A noter que c’est
son agent qui sera à son accueil à l’aéroport international
d’Alger. 

S. H.

CHIBOUB OBTIENT LE VISA

R evirement de situation au
CSC ! Le joueur du CA
Bordj Bou Arréridj ne fi-

gure plus dans les plans de l’entraî-
neur Abdelkader Amrani, lui qui, à
un moment donné, insistait énor-
mément pour le recruter surtout
qu’il sera libéré dans les prochaines
heures par la Chambre de résolu-
tion des litiges. Le coach a pris la
décision de ne pas recruter Djahnit,
malgré l’avance des discussions avec
lui, à cause de son profil qui est
beaucoup plus, un attaquant de
couloir et non pas un avant-centre,
alors que sur les couloirs, il y a qua-
tre éléments qui sont donc suffisant

pour le club. Autrement dit, l’Al-
géro-Tunisien Benramdane sera la
dernière recrue du club.  
Benramdane attendu 
la semaine prochaine

Benramdane qui évoluait au sein
de la deuxième équipe de la ville de
Sfax sera en Algérie dans les tout
prochains jours. La direction du
CSC a demandé auprès des autori-
tés et notamment l’ambassade d’Al-
gérie en Tunisie de programmer
Benramdane dans la prochaine na-
vette qui ralliera l’Algérie afin qu’il
puisse entamer les entraînements
rapidement avec le groupe. 

S. H. 

La Ligue de football profession-
nel a convoqué les présidents des
vingt clubs professionnels pour une
réunion qui se tiendra aujourd’hui à
Alger. Il s’agit d’une réunion de
coordination avant l’entame de la
saison et qui pour but aussi, dévoi-

ler le nouveau calendrier du cham-
pionnat 2020/2021. Un moment
qu’attend de nombreux présidents
de club. Du côté du CS Constan-
tine, le club devrait être représenté
par le président du conseil d’admi-
nistration, Laâla. Si ce dernier dé-

cide de ne pas aller à cette réunion
à cause de ses nombreux empêche-
ments, un membre du conseil d’ad-
ministration sera délégué pour
représenter le club. 

LE CALENDRIER DE LA NOUVELLE SAISON SERA DÉVOILÉ

LAÂLA DEVRAIT REPRÉSENTER LE CLUB

L’ entraîneur Abdelkader
Amrani s’est exprimé à
propos de la préparation

de son équipe en prévision de la
nouvelle saison : «Pour moi, le plus
important est l’exécution du pro-
gramme de préparation qui a été
tracé. Nous avons tracé un pro-
gramme riche et bien chargé, dans le
but d’être prêt à cause du long arrêt.
Ce n’est pas évident de rester un peu
plus de six mois sans compétition.
Nous sommes dans une situation dif-
ficile et il va falloir le sacrifice de tout
le monde pour reprendre la compé-
tition.»
«Bentahar, Chiboub et
Benramdane sont nos
dernières recrues »

Le natif de Tlemcen a aussi évo-
qué le volet recrutement puisque,
selon lui, il n’y aura plus de recrute-
ment. En outre, l’effectif a été déjà
bouclé : «Pour nous, le recrutement
est fini. L’effectif est bouclé. On s’est
contenté uniquement de Chiboub,
Bentahar et Benramdane. Ce sont
nos dernières recrues. A présent, on

va se baser sur les matchs amicaux
pour améliorer la cohésion et per-
mettre aux joueurs de bien s’adapter
à la stratégie de jeu. Il est très im-
portant pour nous de disputer un
grand nombre de matchs amicaux
car nous avons un effectif tout nou-
veau.»

S. H.

Selon une source digne de foi,
l’entraîneur Abdelkader Amrani n’a
pas du tout apprécié le rendement
de ses joueurs lors du dernier
match amical face au WA Tlemcen.
Le coach a lessivé ses joueurs leur
reprochant de prendre les choses à
la légère ainsi que le manque de res-
ponsabilité. Le coach a même pris
la décision d’écouter le repos à ses
poulains puisqu’il a décidé de leur
accorder trois jours seulement, au
lieu de quatre comme prévu au dé-
part. 

Il n’acceptera pas 
le moindre retard

L’entraîneur Abdelkader Amrani
a aussi fait savoir à ses joueurs qu’il
n’acceptera pas le moindre retard
durant la reprise. Il a insisté auprès
d’eux sur les absences et les retards.
Il a même menacé les joueurs de les
sanctionner lourdement que ce soit
financièrement ou sportivement à
chaque défaillance. Un message
bien reçu. Le coach ne veut plus de
rigolade car il a constaté qu’il allait
hausser le ton avec eux.

S. H. 

AMRANI «Ce qui est 
important, c’est l’exécution
du programme à la lettre»

L’ENTRAINEUR 
A LESSIVÉ LES JOUEURS

Troisième test PCR 
pour les joueurs

ll Et juste avant la reprise
des entraînements, les

joueurs seront soumis à nou-
veau aux tests PCR anti-Covid

19. Il s’agit du troisième examen
médical pour les joueurs depuis
la reprise des entraînements, ce

qui est logique puisque les
joueurs ont été libérés du stage
pour aller passer trois jours de
repos en compagnie de leur fa-

mille. Avant la reprise, ils seront
tous testés pour éviter qu’il y ait
des cas de contamination au sein
du groupe, à l’image du CR Be-
louizdad dont la majorité des
joueurs ainsi que les membres

des différents staffs ont été
contrôlés positifs au coronavi-

rus.   

L’ on se dirige vers
une sanction fi-
nancière pour

le défenseur Zine El
Abidine Benyahia.
Nacer Medjoudj qui a
rencontré à maintes
reprises le joueur de-
puis qu’il a été renvoyé
du stage a évoqué le dos-
sier avec le coach hier au
cours de la réunion. Il a insisté
pour trouver une solution à l’amia-
ble à ce problème tant que Amrani
ne veut plus du joueur et qu’il reste

encore deux ans de contrat
au joueur. Selon nos in-

formations, le joueur
sera traduit en conseil
discipline pour ré-
pondre de ses actes,
tant que Amrani a
présenté hier un rap-

port détaillé à la direc-
tion du club. En outre,

on se dirige vers une sanc-
tion financière pour le joueur

afin de ne plus commettre ces
mêmes erreurs. 

S. H. 

Benramdane, dernière recrue

AMRANI RENONCE À DJAHNIT

Yettou prolongera 
prochainement

ll Le milieu de terrain
constantinois Nassim Yettou

prolongera prochainement son
contrat avec le CSC pour une durée
d’une année et demi, lui dont le
contrat expire en décembre pro-
chain. La décision a été prise par le
coach Abdelkader Amrani qui mise
énormément sur le joueur. Pour sa
part, la direction du club a bien va-
lidé la proposition de l’entraîneur. 

Tamine sera avec 
l’équipe fanion

ll Le jeune Tamine qui a été
promu en sénior durant cette

période de préparation a réussi à at-
tirer l’attention du coach, Abdelka-
der Amrani. Ce dernier a ainsi pris
la décision de mettre le joueur dans
l’effectif des seniors et devrait même
compter sur lui au cours de la sai-
son. Une juste récompense pour ce
jeune, pur produit du club et qui a
forcé le respect parmi le groupe. 

SANCTION FINANCIÈRE
POUR BENYAHIA ?
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JSMB

L’ annonce de la venue de la première recrue à
la JSMB, à savoir le gardien Kellouche, a été
bien accueille par les fans de la JSMB qui ont

lancé un grand ouf de soulagement en voyant la di-
rection entame enfin les signatures des nouveaux
contrats. Ainsi, dans ce même chapitre,  une fin de se-
maine palpitante et surtout décisive attend la direc-
tion, qui est appelé à sortir le grand jeu pour
convaincre les joueurs ciblés de signer leurs nouveaux
contrats dès la nouvelle semaine. En effet, une source
proche de la direction nous a confié, hier, que celle-ci
va normalement finaliser avec tous ou presque tous les
éléments convoités d’ici quelques jours. D’après la
même source, les joueurs ciblés auraient même donné
leur accord au président béjaoui pour finaliser d’ici di-
manche prochain. 

La direction relance les négociations 
avec les cadres 

La venue d’un nouveau coach, Karim Khouda, en
l’occurrence, permettra certainement à la direction du
club de faire le point sur les préparatifs  de la saison
prochaine. Des points à l’image du recrutement étaient
longtemps étudiés mais à en croire des sources bien
informés, certains présents ont aussi insisté sur le fait
qu’une démarche devra vite être entamée pour négo-
cier avec les cadres dont les fin de contrats aussi. C’était
donc la première démarche de la direction actuelle qui
va recevoir un bon nombre de joueurs incessamment
pour parler de la saison prochaine. Pour informations,
parmi l’effectif de la JSMB plusieurs joueurs se trou-
vent en fin de contrat. En plus des joueurs en fin de
contrats, 8 éléments dont les contrats courent toujours

devaient aussi se présenter à tour de rôle au siège du
club pour négocier un nouveau contrat. 

Les joueurs comptent poser leurs conditions 
Par ailleurs, ce qui pourrait gêner la direction, c’est

que les joueurs dont les contrats expirent cet été ne
sont pas prêts à rester sans poser leurs conditions. Au
cours de nos entretiens avec eux, les concernés ont
tenu à exiger la régularisation de leur situation finan-
cière avec le club, afin d’être plus ambitieux la saison
prochaine et poursuivre leur aventure avec les Vert et
Rouge. Rachid Redjradj, qui devrait les rencontrer
cette semaine, est appelé à les convaincre pour bâtir
une équipe d’avenir qui sera capable de rivaliser avec
les autres afin de concrétiser les objectifs tracés, entre
autres le retour parmi l’élite dans les meilleurs délais. 

Les dirigeants ne veulent pas perdre 
encore plus de temps

Alors qu’elle a tout ficelé avec un nouveau coach, la
direction ne veut pas en finir avec le volet du recrute-
ment. Un point très important qui ne manque pas de
susciter des interrogations chez les inconditionnel vert
et rouge qui restent à l’écoute de toutes informations
susceptibles de les éclairer davantage sur l’effectif qui
représentera leur équipe en vue de la prochaine saison
et surtout les joueurs qui défendront les couleurs du
club. La JSMB  aura donc les peines du monde pour
de trouver des joueurs sur le matché. Ce qui com-
merce à inquiéter sérieusement les supporters qui n’ar-
rivent donc à comprendre ce qui se passe réellement
au sein de leur équipe favorite depuis quelques temps. 

S.A.

C omme annoncé dans ces
mêmes colonnes dans nos
précédentes éditions, c'est

lors de la deuxième semaine du
mois prochain et en principe entre
le 10 et le 12 novembre qu'aura lieu
l'assemblée générale ordinaire du
club sportif amateur MOB. Cette
AG aura lieu à partir dans la soirée,
au salon d’honneur du stade
OPOW. Le président Mourad Sed-
dar présentera aux membres de
l'AG la lecture du bilan du premier
semestre de l’année passée (2020).
Les membres de l'AG devraient très
certainement les adopter. L'AG de
demain sera également l'occasion
pour les Béjaouis de se réunir et
d'évoquer la situation actuelle du
club qui est en train vivre des mo-
ments difficiles malgré les moyens
déployés par les dirigeants pour
réaliser une saison honorable. 
Seddar tient-il 
à sa démission ?

Selon nos informations, le prési-
dent Mourad Seddar, qui a annoncé
son départ récemment, devra pren-
dre une décision finale, à l’issue de
la prochaine assemblée générale du
club amateur. Ce dernier doit offi-
cialiser son départ ou annoncer sa

candidature pour un autre mandat.
Il devra attendre la réaction de l’opi-
nion sportive mais aussi une réac-
tion positive des autorités locales et
des membres de l’AGO. Ayant be-
soin d’être rassuré par son entou-
rage, Mourad Seddar ne poursuivra
pas sa mission, si jamais toutes les
conditions ne seront pas réunies.
En tous les cas, les supporters sui-
vront les évènements avec beau-
coup d’intention. 
Que décideront 
les membres de l’AG ?

Toutefois, la question qu'un bon
nombre d'observateurs et surtout
les amoureux du club se posent ac-
tuellement est certainement celle
liée à la décision que prendront les
membres de la direction actuelle
lors de cette AGO. En effet, ayant
annoncé à maintes reprises qu'ils ne
resteront pas à la tête du club la sai-
son prochaine, voilà que ces der-
niers peuvent se retrouver dans
l'obligation de rester et de consti-
tuer le CSA qui aura à gérer les af-
faires du club amateur à l'avenir,
surtout en l'absence des candidats
qui seront aptes à prendre les desti-
nées de cette équipe.

S.A.

LES CHOSES COMMENCENT
À BOUGER DANS LE BON SENS 

L’AGO DU CSA POURRAIT AVOIR 
LIEU LE 12 NOVEMBRE PROCHAIN

Toujours sous contrat
avec le club, le défenseur
axial du MOB, Bilel Boule-
dieb, aurait déjà trouvé un
accord avec la direction
afin de honorer son contrat
jusqu’au bout. Bien qu’il ait
bénéficié de plusieurs
contacts, le joueur en
question a pris la décision
de rester au MOB et contri-
buer à l’accession de ce
club le plus vite possible.
Toutefois, il faut dire que
depuis sa dernière discus-
sion avec le président, Arab
Benaï, Bouledieb, n’a pas
été rappelé par la direction
du MOB pour parler de nou-
velle saison. 

Pour commencer, quelles sont
les nouvelles de Billal ?
Pour l’instant, je suis à mon do-

micile où je profite de mes va-
cances auprès des miens. Je suis
passé par des moments difficiles
notamment après ce qui s’est
passé avec l’équipe et surtout
après cette crise sanitaire du
Covid-19 qui nous a obligés de
changer notre quotidiens nos ha-
bitudes. Pour le moment, je com-
mence à retrouver le moral dans
l’espérance de revoir le MOB dans
une bonne posture. 
Revenons maintenant à vous.
Votre contrat avec le MOB ar-
rive à terme. Avez-vous com-
mencé à penser à votre avenir
?
Il est vrai que mon contrat avec

le club expire cet été. Il est vrai
aussi que j’ai été approché par cer-
taines formations de l’élite. Mais
pour être franc avec vous, je n’ai
pas encore la tête à ça. Je suis libre
de tout engagement, mais cela ne
veut pas dire que je tournerai le
dos au MOB pour la première
équipe qui me sollicite.
Justement, êtes-vous au cou-
rant de l'actualité de votre
club ces derniers temps ?
Oui, on est obligé car c’est mon

club, mais j'entends vaguement ce
qui se passe actuellement au ni-
veau du club. Je sais seulement
que c’est le statu quo qui peut pro-
voquer un retard dans la prépara-
tion. Personnellement, j'attends
que les dirigeants m'appellent
pour discuter de la saison pro-
chaine.
Est-ce que vous voulez chan-
ger d'air ?
Malgré la saison difficile qu'on

a passée, j'ai connu des hommes
à Bejaia. J'ai pu aussi revenir à
mon meilleur niveau. Je n'ai pas
encore pris de décision concer-
nant mon avenir, mais je donne
toujours la priorité au MOB, ça
sera la première équipe avec qui
je négocierai car pour moi le
MOB est beaucoup mieux que
certains clubs de Ligue 1 Mobilis
actuellement et c’est pour cette
raison que je préfère rester à Bé-
jaïa. Toutefois, la balle est main-
tenant au niveau de la direction.
De toute façon, j'attendrai mon
entrevue avec la direction pour
décider de mon avenir.

On sous-entend que vous
avez déjà saisi la CRL pour
récupérer votre libération ?
Non, c’est

faux. Ce ne sont
que des rumeurs
qui n’engagent
que leurs auteurs. Je
suis quelqu’un de
professionnel et j’en-
tretiens de bonnes re-
lations avec tout le
monde. Je n’ai jamais agi de la
sorte et je n’ai jamais eu l’inten-
tion de saisir la CRL pour récu-
pérer ma lettre de libération. Je
respecte beaucoup le MOB et je
ne peux jamais faire une chose
pareille. Tout sera clair dans les
jours à venir et je suis optimiste à
l’idée de trouver un terrain d’en-
tente qui arrangera tout le
monde. 
Allez-vous rempiler ou rester
la saison prochaine au MOB ?
Sincèrement, j'ai été sollicité

par plusieurs équipes, ma priorité
va au MOB, surtout qu'il s'agit
d'un grand club, mais aussi parce
que je suis adopté par les suppor-
ters. J’ai parlé récemment avec
Benaï et ce dernier ma rassuré en
attendant de voir clair après la
réunion des actionnaires ce jeudi.
Personnellement, je prône la sta-
bilité, qui est très importante
pour la réussite de la carrière d'un
joueur. J'attendrai pour voir la
proposition des dirigeants du
MOB. Moi je veux rester, mais la
direction doit faire un geste aussi. 
Est-il vrai que vous avez été

contacté par les dirigeants de
l’USB et du NCM qui vou-
draient s’attacher vos services

?
E n

c e t t e
période de

t r a n s f e r t ,
tous les
joueurs sont

sollicités, surtout
lorsque certains affi-

chent leur désir de
partir. Je reconnais qu’il

y a eu des émissaires qui
ont pris attache avec moi

pour me proposer de rejoindre
les rangs de certains clubs. C’est
logique comme je viens de vous
dire car c’est la période des trans-
ferts. 
Qu’avez-vous répondu ?
Ecoutez, tant que je n’ai pas

rencontré mes dirigeants, je ne
peux rien décider ni répondre. Il
est évident que je donne la prio-
rité à mon club. Maintenant, si on
ne trouve pas un terrain d’entente,
c’est sûr que j’irai chercher ail-
leurs. C’est comme ça que je per-
çois les choses.
Peut-on connaître les autres
clubs qui vous ont contacté ?
Je ne peux pas dévoiler les

noms de ces clubs vu que les
contacts se sont déroulés par l'en-
tremise de certains managers. En
plus, et comme je vous l’ai déjà
dit, je donne la priorité au MOB.
Je préfère donc attendre avant de
décider de mon avenir.

Entretien réalisé par S. A.

BOULEDIEB : «J’AI DISCUTÉ AVEC BENAÏ ET
IL Y A DE FORTES CHANCES QUE JE RESTE»

«Jouer au MOB 
en Ligue 2 Mobilis 
est beaucoup 
mieux que 

certains clubs
de l’élite»

CHAOUCHI REMPILE POUR DEUX ANS 
En fin de contrat, le latéral droit de la JSMB, Chaouchi, a été annoncé un peu
partout depuis la fin de la saison, mais finalement c’est à la JSMB qu’il évoluera
lors des deux prochaines années après que Redjradj a su le convaincre de pro-
longer. Les deux hommes se sont retrouvés en fin d’après-midi au siège du
club et il leur a fallu quelques minutes seulement pour clore officiellement ce
dossier avec signature du joueur pour deux saisons.



PELÉ, HEUREUX
D'AVOIR TOUTE SA TÊTE

À BIENTÔT 80 ANS
Le "Roi" Pelé, légende vivante du football,

s'est dit heureux d'être "lucide" à l'approche de
ses 80 ans,
dans une vidéo
envoyée aux
médias mardi
«Je dois remer-
cier Dieu pour
ma santé, et
pour le fait
d'arriver à cet
âge encore lu-
cide, pas plus
intelligent,
mais lucide", a
plaisanté le
Brésilien, re-
merciant ceux
qui lui ont déjà
envoyé des
messages pour
lui souhaiter
un bon anni-
versaire, même
s'il ne soufflera
ses 80 bougies que vendredi «J'espère que
quand je vais mourir, Dieu me recevra de la
même façon que je suis reçu dans le monde
entier grâce au football", a ajouté le triple
champion du monde. »Confiné à son domicile
à cause de la pandémie de coronavirus, Pelé a
eu des problèmes de santé ces dernières an-
nées. »En avril 2019, à l'issue d'une rencontre
avec le jeune champion du monde français Ky-
lian Mbappé, il avait été hospitalisé pour une
infection urinaire sévère. »Celui que beaucoup
considèrent comme le meilleur joueur de tous
les temps est aussi diminué par des problèmes
aux hanches. Il se déplaçait à l'aide d'un déam-
bulateur lors de ses dernières apparitions pu-
bliques.

RONALDO POSSÈDE LE JET PRIVÉ
LE PLUS CHER

Cristiano Ronaldo a le jet privé le
plus cher de tous les footballeurs du

monde. L’attaquant de la Juventus
est connu pour son style de vie

flashy et comme tous les au-
tres footballeurs, la star

portugaise a en sa
possession les

bonnes choses
de la vie, y
compris un
avion qui lui
est propre. Un
G u l f s t r e a m
G650, qui coûterait environ 28 millions de livres sterling. La star
argentine du FC Barcelone, Lionel Messi arrive en deuxième po-
sition, avec son Embraer Legacy 650, d’une valeur de 25 millions
de livres sterling.  Dans ce classement, l’attaquant suédois du
Milan AC, Zlatan Ibrahimovic, se trouve à la troisième place, avec
son Cessna Citation Longitude, qui coûterait environ 21 millions
de livres sterling. Il devance, la légende de Manchester United,
David Beckham, qui dispose d’un Bombardier Challenger 350,
estimé à environ 19 millions de livres sterling.
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Les 10 footballeurs les mieux
payés au monde en 2020-21

Statu quo sur le podium des footballeurs les mieux payés au monde en
2020-21. La hiérarchie, tout au sommet, a bien failli évoluer. L’espace de
quelques jours (semaines), le monde du ballon s’est pris à croire possi-
ble le départ de Lionel Messi du FC Barcelone. Sans savoir si l’herbe se-
rait plus verte ailleurs, mais de façon certaine, il eut été plus riche
financièrement parlant. Et c’est cela qui a probablement freiné plus
que tout, un départ de la Pulga. Parce que l’Argentin est déjà le
joueur le mieux rémunéré sur la planète, avec plus de 50 mil-
lions d’euros brut de salaire annuel. Sans les bonus indivi-
duels ou collectifs. Et sans le bénéfice des revenus
extra-sportif, du sponsoring ou des activités commer-
ciales. L’on ne parle ici que des salaires, pour les dix
plus élevés de la discipline. 
Deux nouvelles têtes dans le top 10 de
la saison

Messi devance toujours Neymar au PSG et Cris-
tiano Ronaldo, à la Juventus Turin. Et deux
joueurs campent toujours ce classement. Ont
évolué et revalorisés sur l’exercice dernier, les
contrats de Robert Lewandowski au Bayern
Munich et de David De Gea à Manchester Uni-
ted ; ce dernier ayant obtenu le plus gros salaire
de la riche Premier League anglaise, à 22 mil-
lions la saison. Il faut gagner au moins 20 mil-
lions sur l’année pour entrer dans ce top 10. A
19,9 millions estimés, au cours du moment de
la livre anglaise sur l’euro, Kevin de Bruyne à
Manchester City, en est tout proche !

1. Lionel Messi (FC Barcelone) = 51,9 M€
2. Neymar (PSG) = 45,4 M€
3. Cristiano Ronaldo (Juventus) = 40,3 M€
4. Andres Iniesta (Vissel Kobe ) = 28 M€
5. Oscar (Shanghai SIPG) = 25 M€
6. Kylian Mbappé (PSG) = 24 M€
7. Antoine Griezmann (FC Barcelone) = 23,3 M€
8. David De Gea (Man United) = 22 M€
9. Eden Hazard (Real Madrid) = 21,4 M€
10. Robert Lewandowski (Bayern) = 20 M€

Un coiffeur dessine le visage
de Cristiano Ronaldo avec ses

seuls ciseaux
Basé à Cali, Isaza est plus

qu'un simple coiffeur, il est
aussi un artiste. Avec sa

seule paire de ci-
seaux, il est capable

de sculpter avec
précision les che-
veux de ses
clients, de sorte à
faire apparaître
des visages très
réalistes sur le
crâne. Récem-

ment, un de ses
jeunes clients lui a

demandé de « dessi-
ner » le visage de Cris-

tiano Ronaldo, son idole.
Le résultat, absolument bluf-

fant est à découvrir en vidéo.

NEYMAR A OFFERT UN MAILLOT AU
FILS DE NABILLA…ET S’EST PLANTÉ
SUR SON PRÉNOM 

Incroyable… mais vrai ! Entre le foot-
ball et la TV Réalité, il n’y a qu’un pas.
Pour le premier anniversaire du fils
de Nabilla et omas Vergara ce 11
octobre, Neymar lui a offert un
maillot dédicacé… Mais tout ne
s’est pas passé comme prévu ! En
effet, le joueur du PSG lui a offert
son premier maillot de football, flo-
qué de son nom dans le dos. Neymar
a bien voulu lui dédicacer. Mais voilà.
L’attaquant du PSG n’a pas l’habitude
des prénoms qui sortent du com-
mun et s’est trompé dans l’ortho-
graphe du prénom. Il a écrit
“Millann” avec deux “l” alors qu’il
n’y en avait qu’un. Une petite faute
qui a bien fait rire le père du bam-
bin qui a lâché ironiquement sur
snapchat “Je crois qu’il préfère
l’OM…” alors que son fils n’a pas
porté attention très longtemps à
son cadeau.

Quand Marcus
Thuram doit
prouver son

identité
Avant de jouer contre l'Inter en Ligue des

champions, l'attaquant français a été empê-
ché d'entrer dans San Siro. Il a dû taper son
nom sur Google pour passer. Une scène co-
casse s'est produite ce mercredi, aux abords
de San Siro. Alors que Marcus uram s'est
présenté au contrôle de sécurité au stade, en
vue d'Inter-Mönchengladbach, en Ligue des
champions, ce mercredi soir (21 heures), l'at-
taquant français a dû prouver son identité.
Au point de taper son nom sur Google pour
être reconnu, et, enfin, passer.

LA 1RE  KING PLATINIUM DE
NEYMAR DÉJÀ ÉPUISÉE

Les constantes sont excellentes. Hormis une légère surchauffe normale
et finalement bienvenue, l’indicateur est bon pour l’équipementier du
joueur. Car Puma vient à peine de lancer sur le marché, la toute première
chaussure King Platinium estampillée de son nouvel am-
bassadeur, Neymar. Un gros mois à peine, après l’officia-
lisation du transfert de l’attaquant du PSG, de Nike, son
partenaire jusqu’alors historique, vers le groupe allemand.
Il ne s’en est fallut que d’une poignée d’heures, pour que

sur la plateforme web de la marque, la King Platinum
Neymar soit annoncée en rupture de stock. Elle est
noire et blanche, elle incorpore le nouveau logo du
joueur brésilien. Proposée à 200 euros par l’équi-
pementier qui la produit, cette paire s’accom-
pagne d’une collection de quelques produits
(tee-shirts, hoodies, survêtements…) à l’effigie
du crack auriverde. Neymar a rejoint Puma au
commencement de cette saison sportive
2020-21, dans le cadre d’un contrat à long
terme, dont la durée n’est pas connue. Sa va-
leur, en revanche, est estimée proche de 25
millions d’euros annuels, ce qui en fait
le plus gros contrat de sponsoring
sportif d’athlète dans le monde.



ÖZIL : «ARSENAL N’A PAS
ÉTÉ LOYAL À MON ÉGARD»

On ne reverra peut-être plus jamais Mesut Özil sur un terrain avec le
maillot d'Arsenal. En tout cas pas avant janvier 2021 après l'an-
nonce de son absence sur la liste des Gunners autorisés à jouer
en Premier League, après avoir été exclu de celle concernant la
Ligue Europa. Dans un message adressé aux supporters d'Arse-
nal, le milieu de terrain allemand s'est dit « profondément déçu
» et a déclaré que « la loyauté est difficile à obtenir de nos jours
». Özil, 32 ans, qui avait rejoint Arsenal en 2013, n'a plus joué
pour le club depuis le 7 mars « Lors de la signature de mon nou-
veau contrat en 2018, j'ai promis ma loyauté et mon allé-

geance au club que j'aime, Arsenal, et cela m'attriste que
cela n'ait pas été rendu la pareille. J'ai toujours essayé de rester po-
sitif semaine après semaine en espérant avoir une chance de revenir
dans l'équipe. C'est pourquoi je suis resté silencieux jusqu'à présent »,
a-t-il ajouté.
«J’étais sur une voie positive avant que tout ne
change»

Mis à l'écart par Unai Emery, Özil était revenu en
grâce avec l'intérim de Freddie Ljungberg et l'arrivée
de Mikel Arteta en décembre 2019, débutant les dix
rencontres d'Arsenal juste avant que la pandémie
de coronavirus n'impose, en mars, une suspen-

sion de trois mois. « Avant la rupture du co-
ronavirus, j'étais vraiment content avec

l'arrivée de notre nouvel entraîneur Mikel
Arteta, nous étions sur une voie positive
et je dirais que mes performances
étaient à un très bon niveau. Mais les
choses ont changé, encore une fois, et
je n'avais plus le droit de jouer au
football pour Arsenal ». regrettait-il.
«Je me battrai pour utiliser ma
voix contre l'inhumanité et pour
la justice»
Mesut Özil, qui s'était insurgé début octobre contre

le licenciement de Jerry quy, l'homme qui joue le rôle de
la mascotte du club, Gunnersaurus, n'a pas du tout l'in-
tention de chercher un autre point de chute, fort de
son contrat (jusqu'en 2021) avec lequel il touche-
rait environ 380 000 euros par semaine : «
Quoi qu'il en soit, je continuerai à me battre
pour avoir ma chance et je ne laisserai pas
ma huitième saison à Arsenal se terminer
ainsi. Je peux vous promettre que cette dé-
cision difficile ne changera rien à mon état
d'esprit - je continuerai à m'entraîner du
mieux que je peux et, dans la mesure du possible, à utiliser ma voix
contre l'inhumanité et pour la justice. »

RONALDO AU CŒUR D’UN
SCANDALE EN ITALIE 

Déclaré positif au covid-19 pendant le rassemblement du Por-
tugal, Cristiano Ronaldo avait pris la décision de rentrer à Turin
pour y passer sa quarantaine. Un choix qui avait alors mis en furie
le ministre des Sports italien, Vicenzo Spadafora. Ces derniers
jours, l’homme politique accusait l’ancien joueur du Real d’avoir
violé le protocole anti-covid. Il lui reproche de s’être rendu au
Portugal sans observer une période d’isolement préventive mais
surtout d’être revenu dans le Piémont en étant positif. Des ac-
cusations qu’il a réitérées ces dernières heures sur les antennes
de la chaîne italienne LA7, alors qu’il avait promis de ne plus
parler de cette affaire « On doit prévoir un plan B ou un
plan C pour cette saison. Le protocole fonctionne,
mais il faut le respecter. On peut le durcir, mais
si, de toute façon, quelqu’un ne le respecte
pas … Ronaldo ? Certains champions pen-
sent être au-dessus de tout. Il a violé le pro-
tocole quand il a quitté le Portugal. De
telles personnes feraient mieux d’envoyer
un message demandant à respecter les rè-
gles », a-t-il lancé à l’encontre du quintu-
ple Ballon d’or dans des propos rapportés
par la Gazzetta dello Sport. La polémique
n’a pas fini de faire couler de l’encre en
Italie, et notamment dans le clan de Cris-
tiano Ronaldo, qui a déjà fait savoir que
toute cette histoire agaçait clairement la fa-
mille du Portugais.
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MESSI BIEN TROP
FORT POUR RONALDO

En ouvrant le score pour le Barça lors de sa rentrée en Ligue des Champions
(victoire 5-1 face à Ferencvaros), Messi a rejoint Ryan Giggs, enchainant une 16e
saison consécutive en inscrivant au moins un but en C1. Le sextuple Ballon d’Or
a également établi un nouveau record de buts marqués en phase de poules de
la LdC : 69. C’est 6 pions de plus que son éternel rival Cristiano Ronaldo,
lui, bloqué à 63. Mais le Portugais demeure le recordman du nombre
de buts marqués dans l’histoire de la compétition, soit 130 buts. Il
faut souligner que si le quintuple Ballon d’Or est resté plus discret
ces dernières années en phases de groupes de la LdC, il a beaucoup
plus été brillant lors des phases couperet, inscrivant des buts déci-
sifs à la pelle.

Griezmann dans la tourmente 
La réception de Ferencvaros pour l'entrée en lice du FC Barcelone en

Ligue des Champions, mardi, aurait pu être le moment idéal pour
permettre à Antoine Griezmann (29 ans) de se relancer. Un plan qui
n'était visiblement pas du goût de Ronald Koeman. Sans Griezmann,

le Barça s'amuse En effet, le coach néerlandais a décidé de se passer
des services du buteur français pour cette rencontre initiale de la plus
prestigieuse des compétitions européennes. Une première depuis son ar-

rivée, puisque le champion du monde tricolore a débuté les qua-
tre matchs de Liga disputées par le club catalan.

Hasard ou coïncidence, Barcelone a livré une
de ses prestations les plus abouties sur le

plan offensif avec un carton 5-1. Un fes-
tival offensif au cours duquel Lionel

Messi, Ansu Fati, Philippe Cou-
tinho, Pedri et Ousmane Dembélé

ont tous trouvé la faille. Griez-
mann, lui, s'est contenté de

contempler le spectacle de-
puis le banc
de touche,
félicitant au
passage son
partenaire en
sélection, passeur décisif sur la
quatrième réalisation, pour son

premier but de la saison. Une joie
que Griezmann, muet depuis le

coup d'envoi de l'exercice, attend
désespérément. 

SOLSKJAER :
«RASHFORD A TOUT

POUR ÊTRE UN
GRAND BUTEUR»
Il y a deux ans, Marcus Rashford

n’avait pas tremblé au moment de
convertir le penalty de la qualification

dans le temps additionnel du huitième de
finale retour de la Ligue des Champions
face au PSG. Mardi soir, l’attaquant an-

glais a remis ça et fait du Parc des
Princes l’un de ses jardins favoris. Grâce
au but de leur n°10 à la 87eme minutes,

les Red Devils ont signé un grand coup
dans cette première journée de Ligue
des Champions. Au moment de parler
de Rashford, Ole Gunnar Solskjaer n’a

pas manqué de le couvrir d’éloges
ainsi que de le comparer à Kylian

Mbappé, adversaire du soir "Marcus
est un bon footballeur, il a beaucoup
de qualité. Il a marqué un très beau

but. Il s’est bien retourné et a eu
une belle finition dans un angle

pas si évident. Il aime ce côté
du Parc des Princes je pense.
Je trouve qu’il est devenu un
très bon buteur. C’est difficile

de la comparer à Kylian
Mbappé mais je pense qu’ils
ont le potentiel pour devenir

des grands bu-
teurs sur les

dix ou
quinze pro-
chaines an-

nées. Ils ont
tous les

deux de
grandes com-

pétences, de la
qualité, un bon physique

et de la vitesse. Et
les deux sem-

blent être des
bonnes per-

sonnes,
humbles et

travailleurs.
Et c’est
bon de
les voir
réussir."

AVEC 3 DÉFAITES EN 8 MATCHS

LE PIRE BILAN DEPUIS 
10 ANS DES PARISIENS 

Mardi soir au Parc des Princes, le Paris Saint-Germain a
commencé sa Ligue des Champions 2020-2021 avec
une triste défaite 1-2 contre Manchester United
(retrouvez le résumé ici). Une défaite qui est déjà
la 3e sur les 8 premiers matchs de l’année. Un
bilan peut réjouissant que Paris n’avait plus
connu depuis 10 ans, comme l’a révélé Op-
taJean, média spécialisé en statistiques. Bien
sûr, il faut prendre en compte que le PSG
s’est retrouvé dans une situation très parti-
culière cette année en enchaînant la fin de
saison 2019-2020 et le début de la suivante.
C’était forcément difficile à gérer physique-
ment et mentalement après être allé en finale de
la Ligue des Champions. Surtout qu’il y a eu beau-
coup d’absents sur les premiers matchs à cause du co-
ronavirus. Cependant, cela reste un bilan un peu gênant.
Notamment avec le contenu de la défaite d’hier, puisque Paris a clairement
le potentiel dans son effectif pour faire beaucoup mieux. Ce sont des chif-
fres qui ne vont pas dans le sens du coach omas Tuchel, dont la place est
dorénavant très incertaine.

La stat terrible de Neymar et Mbappé
Complètement absents offensivement lors du "Final 8" et passés à côté de

leur match contre Manchester United (1-2), Kylian Mbappé n'a plus marqué le
moindre but depuis... six matchs de C1, il faut en effet remonter à la réception
de Galatasaray (5-0) - en phase de poule - pour retrouver un but du natif de
Bondy et le brésilien, lui, n'a plus trouvé le chemin des filets depuis le 8e de fi-
nale retour contre Dortmund (2-1) en mars dernier.
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MEHENNI «JE VEUX
FAIRE COMME MAHREZ»
Le jeune milieu de
terrain algérien de
l’AS Nancy Lor-
raine, Fares Me-
henni, est aux
anges. Retenu par
l’entraineur des
U20 pour le stage
de préparation qui
précédera l’an-
nonce de la liste
définitive des
joueurs concernés
par le prochain
tournoi de l’UNAF
qualificatif à la
CAN, Mehenni n’a
qu’une seule envie
: servir son pays et
porter le maillot
vert de la sélec-
tion. 

Tout d’abord, présen-
tez-vous au public al-
gérien…
Je m’appelle Fares Me-

henni, je suis né le 12
septembre 2002 à Paris.
J’ai donc 18 ans et l’évo-
lue en France à l’AS
Nancy, c’est un club de
Ligue 2, je suis dans la
catégorie des moins de
19 ans, mais je joue surtout avec la
réserve du club. 

Et si on revenait un peu sur
votre parcours avant d’arriver à
Nancy…
Auparavant, je jouais dans un

petit club à Paris. J'ai commencé le
football à Paris dans un club qui
s’appelle Garges jusqu'en U13. Je
suis passé par la suite par Sarcelles
où j’ai joué deux années. En U14,
j'ai intégré le pôle Espoirs de Reims
avant d’arriver à Nancy où j’évolue
depuis é 2017. 

Sarcelles un club qui a connu
aussi le passage d’un grand
joueur, Riyad Mahrez le capi-
taine d’équipe de l’EN…
C’est une grosse fierté. Mahrez est

le capitaine d’équipe de l’Algérie et
on a tous envie de réussir une car-
rière comme notre exemple Mahrez
et bien sûr les autres joueurs cham-
pions d’Afrique aussi. 

Vous êtes à l’aise dans quel
poste ?
Je suis attaquant qui a commencé

comme milieu offensif. Donc je
peux être à l’aise dans l’axe ou sur
les côtés. 

Vous allez rejoindre ce jeudi les
Espoirs algériens, quel est votre
sentiment ?
Je suis très honoré et fier de rece-

voir cette convocation. Vous ne
pouvez pas imaginer la joie de mes
parents et ma famille. Répondre à

l’appel de l’Algérie pour faire plaisir
à mes parents est  quelque chose
que j’attendais depuis mon jeune
âge. Je suis très content d’être dans
cette équipe des U20. 

Vous avez l’habitude de venir
en Algérie où cette convocation
est pour vous l’occasion de dé-
couvrir votre pays d’origine ?
Je suis déjà venu en Algérie avec

mes parents. On a toujours de la fa-
mille là-bas. Je pense que cela leur
fera aussi plaisir de me voir jouer
pour le pays. C’est pour vous dire
que c’est plus qu’un rêve qui se réa-
lise pour moi. C’est une énorme
fierté pour ma famille aussi. J’en
suis très ravi, j’ai hâte de prouver
que j’ai l’envie et le talent pour aider
l’Equipe nationale à progresser,
Inch’Allah. 

Votre père jouait aussi au foot-
ball, il doit aussi fier de cette sé-
lection ?
On m’avait dit que c’était un bon

joueur, je sais qu’il a fait une car-
rière en Algérie avant de venir en
France. Aujourd’hui, je suis content
de l’avoir rendu fier de son fils.
Jouer pour le pays était son objectif
quand il était jeune, aujourd’hui
c’est un truc que je veux réaliser
pour lui, Inch’Allah. 

Djamel Belmadi a réussi à don-
ner à l’Algérie un trophée cher,
comment avez-vous vécu cet ex-
ploit ?
C’est déjà un pur bonheur d’avoir

pu gagner cette Coupe en Egypte.
Djamel Belmadi a rendu des mil-
lions de gens fiers et nous avons le
devoir nous en tant que binatio-
naux de continuer sur cette lancée
en servant notre pays. Après, bien
entendu, j’ai vécu cette consécration
en Algérie d’abord car j’étais en va-
cances à Alger. Ensuite, je suis re-
venu en France où j’ai pu suivre la
demi-finale et la finale avec ma fa-
mille et mes amis. C’est des mo-
ments exceptionnels. Franchement,
vivre une consécration de l’Algérie
vous donne des frissons inoublia-
bles.   

On sent que vous avez hâte d’y
être…
A vrai dire, je viens de finir l’en-

trainement et je me rends directe-
ment chez moi pour me rendre à
Alger. Je n’ai que ça dans ma tête,
j’espère avoir l’honneur de porter ce
maillot et faire plaisir à ma famille,
ici en France et en Algérie. 

Pour finir, vous avez eu aussi
comme coach Abdeslam Ouad-
dou qui ne tarit pas d’éloges sur
vous, un commentaire ?
Oui, coach Ouaddou nous a

beaucoup appris. J’ai eu l’honneur
de l’avoir comme entraineur. J’ai
beaucoup apprécié mon passage
sous sa coupe. Je lui souhaite tout le
bonheur du monde et une grande
réussite dans sa carrière, Inch’Allah.

Entretien réalisé par Moumen
Ait Kaci Ali 

La sélection nationale des moins
de 20 ans qui vient de terminer un
son stage consacré aux joueurs lo-
caux entamera la deuxième partie
de préparation pour le prochain
tournoi de l’UNAF qualificatif à la
prochaine Coupe d’Afrique des
nations de cette catégorie. Pour le
rassemblement qui commencera

ce jeudi et s’étalera jusqu’au 26 oc-
tobre 2020 connaitra la présence
de plusieurs joueurs binationaux
attendus donc à partir de ce matin
au Centre technique de Sidi
Moussa. « La deuxième partie du
stage aura lieu du 22 au 26 octo-
bre en présence des joueurs évo-
luant à l’étranger et se soldera par

une rencontre amicale. Ce re-
groupement nous donnera une
idée plus claire et plus précise sur
la composante de la sélection U20
qui disputera le tournoi UNAF
qualificatif à la CAN », déclare
Bensmain sur le site de la Fédéra-
tion algérienne de football.

M.A.

CAN U20 

19 BINATIONAUX ATTENDUS CE JEUDI À SIDI MOUSSA  

Pour sa pre-
mière apparition
dans un match de
très haut niveau,
le milieu de ter-
rain international
algérien de la
Lazio de Rome,
Mohamed Fares,
a réussi une belle
performance in-
dividuelle contre
les redoutables
Allemands du
Borussia Dort-
mund. Dans ce
match comptant
pour première
journée de la
C h a m p i o n s
League, Fares a
réussi à faire par-
ler de lui en prenant
part au succès de ses
camarades sur le score
de trois buts à un. La
presse italienne n’a pas
tari d’éloges sur sa
prestation contre
pourtant une équipe
réputée très difficile à
jouer en Ligue des

champions.
Un match 
historique pour
l’Algérien

Fier d’avoir joué son
premier match en
Ligue des champions,
le sociétaire de la
Lazio de Rome Moha-
med Fares est à crédi-

ter donc d’une
belle produc-
tion dans ce
match gagné
trois buts à un
face au Borus-
sia Dort-
m u n d .
L ’ a n c i e n
joueur de Spal
Ferrara a joué
toute la ren-
contre sans
montrer le
moindre souci
physique.  En
fin de partie,
Fares avait du
mal à cacher
sa satisfaction
son immense
b o n h e u r

d’avoir joué son tout
premier match dans
une compétition euro-
péenne. Intervenant
sur son compte Insta-
gram, il a notamment
écrit : « Une toute autre
musique. »

M.A.

Convaincant pour sa première en Ligue des champions 

LA PRESSE ITALIENNE
ENCENSE FARES

Bounedjah blessé au
genou 

Depuis la CAN
2019, l’Algérien
Baghdad Bou-
nedjah n’arrive
pas à enchainer
trois mois sans
être blessé. Hier

encore, la direction du club qatari
d’Al Sadd a annoncé l’indisponibi-
lité de l’international algérien pour
une durée non encore connue.
Dans ce communiqué de presse,
rendu public et relayé par plusieurs
médias au Qatar, Bounedjah souf-
frirait d’un problème au genou. Le
buteur algérien en finale de la der-
nière CAN contre le Sénégal n’a pas
été convoqué pour la rencontre de
ce mercredi face à Al Duhail.   

Boudebouz s’engagera
avec le Qatar SC

Ne faisant plus
partie des plans
de l’entraineur de
l’AS Saint-
Etienne Claude
Puel, le milieu
offensif interna-
tional algérien,

Ryad Boudebouz, devrait renfor-
cer la légion algérienne déjà pré-
sente en force au Qatar. En effet, se
trouvant depuis hier à Doha, Ryad
devrait signer au  Qatar Sport
Club dans les prochaines heures.
L’Algérien était accompagné de
son agent Mouradi Ibri.

Ferhat courtisé 
par Bordeaux 

Auteur d’une très belle saison
avec Nîmes, l’Algérien Zinedine
Ferhat est courtisé par les Giron-
dins de Bordeaux. Selon nos in-
formations, l’entraineur Jean Luis
Gasset, Ferhat pourrait être la
nouvelle recrue des Girondins en
hiver. Sa valeur marchande est es-
timée à 6 millions d’euros. 

Benrahma épate 
déjà ses camarades

Q u e l q u e s
séances d’entrai-
nement seulement
ont suffi pour l’Al-
gérien Said Ben-
rahma pour
mettre tout le
monde d’accord

au sein de sa nouvelle formation de
West Ham United. Ses camarades
n’ont pas tari d’éloges sur les qualités
techniques et prouesses réussies par
Benrahma  à l’entrainement. « Ce
qu’il fait avec le ballon est extraor-
dinaire. Je crois que les défenseurs
de la Premier League vont souffrir
avec Benrahma », avoue une source
crédible du club de l’est de London.  

Zdravko (Ent. Zimbabwe)
« Mon équipe progresse,
aucune raison de craindre

l’Algérie » 
Zdravko Loga-

rusic, le sélection-
neur du
Zimbabwe, futur
adversaire de
l’Equipe nationale
lors de la 3e et les
4 e journées des

éliminatoires CAN2022, a évoqué
cette double confrontation contre
l’Algérie dans un entraient accordé
site e Standard. «Il n y a aucun
doute que l’équipe d’Algérie est re-
doutable, c’est la championne
d’Afrique en titre. Les affronter est
une mission difficile pour nous mais
nous, on va se concentrer sur l'en-
semble de cette équipe d’Algérie pour
essayer de les faire déjouer. Depuis le
match du Malawi, mon équipe a
beaucoup progressé et maintenant,
nous sommes capables de réussir de
bons résultats », confie-t-il.  Rappe-
lons que la Zimbabwe est deuxième
au classement du groupe H avec 4
points au compteur derrière l’Algé-
rie leader avec deux succès. 

!
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